
UM SENHOR JORNAL LENÇÓIS PAULISTA, SÁBADO, 13 DE JUNHO DE 2009 ★  ANO 72 ★  EDIÇÃO NO 6.538 ★  R$ 1,00

NA MIRA DO CRIME

1 Bandidos roubam mesma 
Q  ̂ família duas vezes na noite

Após ser assaltado na casa do pai, filho é obrigado a levar ladrões até sua residência, onde é roubado 

• novamente; família, que mora no Jardim Itamaraty, é sexta vítima de roubos em apenas 18 dias

i1
Ousadia, audácia e ne

nhum respeito pelas suas 
vítimas. A escalada de assal
tos a residências de Lençóis 
Paulista parece interminá
vel. Na noite de quinta-feira 
10, no Jardim Itamaraty, três 
bandidos encapuzados arma
dos com revólveres e pistolas

cometeram dois assaltos em 
uma mesma ação. Os ban
didos, dessa vez, mostraram 
que podem realmente ser in
saciáveis. Primeiro, a casa do 
pai. Depois, conduziram o 
filho até sua residência e as
saltaram de novo a mesma fa
mília. Segundo depoimento à

Polícia Militar, o pai, ao abrir 
o portão para o filho ir embo
ra, foi abordado por um ho
mem encapuzado e armado 
com uma pistola prateada. 
Após o anúncio do assalto, to
dos foram levados para o in
terior da casa onde mais dois 
bandidos, que haviam entra

do pelos fundos, já tinham 
rendido o restante da família. 
Depois de limpar a primeira 
residência, os ladrões mostra
ram que podem ser cruéis e 
obrigaram o filho, que acaba
ra de assistir ao roubo do pai, 
a conduzi-los até sua casa. Os 
bandidos disseram às vítimas

que sabiam que o filho era 
comerciante e que tinham 
informações que na casa de
le havia um cofre e que iriam 
até lá. Este foi o sexto caso 
semelhante em 18 dias. Ou
tros dois roubos também fo
ram registrados no feriado de 
Corpus Christi. ►► Página A3
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ARRAIÁ Quentão, pé-de- 

moleque e quadrilha com 
casamento caipira. Ingredientes 

fundamentais para uma boa 
festa junina. O gerente de loja de 
doces, Israel Garcia Júnior, espera 

que alta de vendas atinja o pico 
no final de junho, início de julho. 
Para que a festa não termine em 
tragédia, o Corpo de Bombeiros 

orienta as pessoas a tomarem 
alguns cuidados. O sargento 
Luiz Carlos Sabatini afirmou 

que o problema mais comum 
registrados pelos bombeiros são 
os incêndios causados por fogos 

de artifícios. ►► Página B8

M A C A T U B A
Coolidge quer 
projetos sociais 
marcando 
2 ° mandato

Hoje Macatuba comemora 
seus 109 anos. O prefeito Co
olidge Hercos Júnior (PMDB) 
recebeu O ECO para falar de 
política, projetos e os 109 anos 
da cidade. Segundo Coolidge, a 
marca de seu segundo manda
to deve ser os projetos sociais. 
Amanhã tem desfile cívico na 
avenida Coronel Virgilio Ro
cha. O ECO traz uma edição es
pecial da cidade. ►► Página A4

A M A D O R
Primavera 
encara time do 
Alfredo Guedes 
no Bregão

As equipes do Primavera 
Millenium/Via Marconi e Al
fredo Guedes jogam amanhã 
no estádio Archangelo Brega, 
o Bregão. A partida é às 10h30. 
O jogo é válido pela primeira 
rodada do grupo B do Cam
peonato Amador 2009. Às 
8h, Comercial Azulão e Pales- 
tra/Escritório Ventura/Padoka 
fazem a partida de estreia na 
competição. ►► Página A8
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CORPUS CHRISTI
A chuva atrapalhou a celebração 
de Corpus Christi em algumas 
cidades da região. Em Lençóis 
Paulista, não houve enfeite 
nas ruas para a passagem da 
procissão, com exceção da 
comunidade Cristo Ressuscitado 
Barra Bonita e Igaraçu do 
Tietê decoram as ruas amanhã 
para procissão. Em Macatuba, 
a confecção dos tapetes foi 
abolida há três anos e por isso ■ ■ 
a comemoração ocorreu 
problemas._ , . . ►► Página -BI

c o m b u stív el  Motoristas
de caminhão e outros veículos 
movidos a diesel esperam 
economia depois que o governo 
federal anunciou redução de 15% 
no preço do produto. Nas bombas, 
o preço deve cair em 9,6%. A 
gasolina terá redução de 4,5%, 
mas não chega ao consumidor. A 
redução no preço do óleo diesel 
pode amenizar os prejuízos dos 
plantadores de cana-de-açúcar. Na 
microrregião de Lençóis Paulista, 
são utilizados aproximadamente 
500 veículos movidos a diesel, 
entre caminhões e outros 
maquinários. ►► Página A7

L E G I S L A T I V O
Campanha 
para vereador 
mirim começa 
na segunda

A eleição que escolhe os 10 
vereadores da Câmara Jovem 
de Lençóis Paulista movimen
ta as nove escolas do municí
pio. Os alunos já trabalham 
na campanha eleitoral em 
busca de votos. Nesta sema
na, o presidente da Câmara, 
Ismael de Assis Carlos (PS
DB), o Formigão, esteve em 
algumas escolas entregando o 
título de eleitor para os alunos 
(foto abaixo). ►► Página A6
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E D I T O R I A L
Quem vai levantar esta bandeira?

Pode até parecer redundan
te, mas O ECO de hoje volta a 
falar sobre Segurança Pública. 
Ou melhor, a falta dela. Mas 
não tem como não falar so
bre a questão se os ladrões de
monstram a cada dia que não 
estão preocupados com puni
ção, muito menos com prisão. 
Em uma semana, o jornal tem 
como matéria principal duas 
vezes o assunto 'roubos'. Na 
terça-feira, uma reportagem fa
lou de como os bandidos ater
rorizaram uma família do Par
que Antártica. Hoje, fala de um 
assalto duplo. Não entendeu? 
Pois bem, roubaram a casa do 
pai e aproveitaram que o filho 
fazia uma visita e roubaram a 
casa dele também. Isso tudo 
no Jardim Itamaraty e no feria
do de Corpus Christi.

Em 18 dias, seis assaltos se
melhantes. As famílias ficam 
reféns de bandidos enquanto 
do lado de fora o resto da qua
drilha monitora o movimento. 
Tudo muito organizado. Tudo 
muito programado. E o pior, 
parece que desafiar a polícia é 
a adrenalina do negócio.

As estatísticas da polícia 
mostram que o número de rou
bos aumentou em quase 200% 
em relação ao mesmo período 
do ano passado. A população 
cada dia fica mais presa dentro 
de casa. É cerca elétrica, é por
tão eletrônico, é câmera de mo
nitoramento. Pelo jeito isso só 
não afugenta os ladrões.

Por falar em câmara de 
monitoramento, onde foi pa
rar esta discussão? O assunto 
circula nos bastidores polí
ticos há algum tempo. Uma 
câmara chegou a ser instalada 
no cruzamento das avenidas 
Papa João Paulo II com a 25 
de Janeiro para um teste. O re
sultado do teste não se tornou 
público até hoje. Esta é uma 
ação que a polícia defende. Fa
cilita a vida de quem faz ronda 
e mostra a cara dos bandidos. 
O Executivo gostou, mas nada 
de concreto foi feito.

A Câmara de Vereadores che
gou a anunciar uma audiência 
pública para debater o assunto 
Segurança Pública. Nada saiu 
do papel. O problema não é ex
clusividade de Lençóis. É do Es
tado, do País, Mundo. Alguém 
tem que levantar esta bandeira 
para diminuir o número de 
roubos e furtos. Ir em busca de 
recursos para as polícias Civil e 
Militar do município. É sabido 
que existe tecnologia para reti
rar as impressões digitais de for
ma rápida e segura. Mas cadê o 
equipamento? Polícia não vive 
só de viatura e revólver. É preci
so ter condições para investigar. 
O faro policial apenas é pouco 
em um mundo globalizado e 
onde os bandidos sabem exata
mente o ponto fraco do sistema 
de segurança existente.

Será que tem alguém de 
plantão disposto a discutir o 
assunto?

A R T I G O
Feliz aniversário
Co n ceiçã o  Gig lio li Ca rpa n ezi

Macatuba completa hoje 
109 anos de existência. Mais de 
um século de vida. Por lá a vida 
é pacata e as pessoas se conhe
cem por nome. Macatubense 
de coração, já que sou lençoen- 
se de nascimento, muitas vezes 
tenho que lidar com a chacota 
de quem vê a cidade como um 
'bairro de Lençóis', 'a cidade de 
um só prédio', 'lugar bom pra 
se dormir', dentre muitas ou
tras piadas de mau gosto.

O bom é quando encontro 
pessoas que conhecem o povo 
hospitaleiro de minha cidade, 
que é bem verdade não chega 
a ser um povo caloroso. Uma 
comunidade formada por pes
soas de bem e por alguns pilan
tras também, mas isso tem em 
qualquer lugar. Quem conhece 
Macatuba um pouquinho mais 
passa a admirá-la. Seja pelas 
pessoas que conhecem, seja 
pela sua infraestrutura. Por lá, 
cada coisa está no seu lugar. O 
tempo demora a passar, é bem 
verdade. Mas quem tem pressa 
quando se tem paz?

A cidade que surgiu de uma 
pista de cavalos tem hoje uma 
economia voltada para a mo
nocultura da cana-de-açúcar. É 
do verde da planta que a mola 
propulsora da economia ro
da. Tudo bem que temos um 
pólo de confecção forte, mas 
não tem como comparar com 
a cana. O problema é que a ca
da safra mais tecnologia chega 
aos canaviais. A cada safra, a 
indústria contrata mais mão 
de obra especializada. Isso faz 
com que muitos macatuben- 
ses precisem trabalhar fora, 
enquanto muita gente de fora 
ocupa os postos de trabalho 
que até pouco tempo passa
vam de geração em geração.

Isso mudou. Mas uma volta 
pelo centro da cidade também

mostra mudanças. Primeiro 
que a região da igreja matriz 
de Santo Antonio, padroeiro 
de Macatuba, já não é mais 
considerada o 'centro da cida
de'. Muita gente acha que este 
ponto passou a ser a avenida 
Coronel Virgilio Rocha.

E a praça? O que fizeram com 
a praça Santo Antonio? Cada vez 
que passo por lá não consigo 
reconhecer o lugar que passei 
minha infância. O obelisco em 
homenagem aos pracinhas, que 
eu conheci muitos deles, foi de
molido. No lugar, uma estátua 
de um soldado brasileiro. Nada 
contra. Mas história existe para 
ser preservada. A arquitetura do 
obelisco marcava uma época. 
Além disso, a praça virou depó
sito de paralelepípedo. As pedras 
estão por todo lugar. Quando eu 
era criança, estas pedras estavam 
nas ruas e a cada tombo de bi
cicleta a gente lembrava delas 
por muitos dias. Tempos depois 
deram lugar ao asfalto, que hoje 
está presente em todas as ruas e 
avenidas da cidade. Um feito!

Estou vendo o dia que 
passo por lá e não vou mais 
avistar o lago. Palco de muitas 
conversas, muitos amores e 
muita brincadeira.

Macatuba é uma das cidades 
mais bonitas que conheço, mas 
falta ao seu povo conhecer um 
pouco mais de sua história. Pas
sar a ter orgulho da terra em que 
vive. Seus filhos precisam dar 
mais valor a tudo que foi cons
truído pelos antepassados. Um 
povo que não conhece e não 
preserva sua história, nunca vai 
conseguir sentir orgulho de suas 
origens. Eu tenho orgulho de ser 
macatubense, mas acredito que 
este sentimento deveria ser da 
maioria de meus conterrâneos. 
Feliz aniversário, Macatuba.

Conceição Giglioli Carpanezi é
jornalista

P O V O

PSOL
O Psol de Lençóis se reu

nirá com representantes do 
núcleo de Bauru hoje. O en
contro acontece a partir das 
16h, nas instalações da agên
cia Bistrô, que fica localizada 
no cruzamento das ruas XV de 
Novembro e Raul Gonçalves 
de Oliveira.

DEFINIÇÃO
Na próxima semana, a 

Prefeitura, através do Comu- 
tran (Conselho Municipal de 
Trânsito), define como ficará 
a situação dos frequentadores 
da avenida Marino di Santis, 
no Jardim Itamaraty, região 
do Parque do Povo. É que ter
mina no domingo o prazo de 
quatro semanas solicitado pe
la Polícia Militar para orientar 
quem curte as noites do fim 
de semana por ali.

RECLAMAÇÕES
O local, recentemente, foi 

alvo de inúmeras reclamações 
de perturbação de sossego por 
parte dos jovens que curtem 
os fins de semana no Parque 
do Povo. O primeiro balanço 
feito pela PM apresenta re
sultado positivo, ou seja, ne
nhum morador reclamou de 
barulho. Coincidência ou não, 
neste período houve queda na 
temperatura, o que pode ter 
contribuído para espantar um 
pouco os jovens.

FRACA
A terceira reunião da Câ

mara de Lençóis Paulista com 
representantes de associações 
de moradores de bairro do 
município, realizada na últi
ma quarta-feira, teve a presen
ça de apenas quatro pessoas. 
Dois representantes do Caju, 
um do Primavera e uma mo
radora do Núcleo Luiz Zillo. 
Da Câmara participaram o 
presidente, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
Adilson Bernardes (PSDC) e 
Carlos Pacola (PV).

MANTIDA
Apesar da baixa participa

ção, Formigão disse que irá 
manter as reuniões. "É uma 
oportunidade deles aproxi
marem suas reivindicações do 
poder público. Estamos aqui 
para ajudar naquilo que é pos
sível, mas se não há interesse, 
não podemos fazer nada", co
mentou.

PEDIDOS
Sebastião Pereira da Sil

va, o Tião Borracheiro, pre
sidente da Associação do 
jardim Primavera, pediu 
providências para acabar 
com o acúmulo de água pró
ximo a um terreno baldio e 
área de lazer. Alicio Apare
cido Felizberto, o Pitinha, 
do Caju, quer melhora da 
iluminação de rotatória, re
forma dos campos do bair
ro e liberação da quadra da 
escola Guiomar Fortunato 
Coneglian Borcat, à noite, 
para uso da comunidade. E 
Darci de Oliveira Perez, vice- 
presidente da associação do 
Núcleo, pediu a colaboração 
dos vereadores para resolver 
a situação de um terreno que 
fica na rua Nicola Aielo que, 
segundo ela, está abandona
do há muito tempo.

APOIO
O vereador Carlos Pacola 

foi até o local informado por 
Darci Perez no dia seguinte, 
mas como o local é murado 
não pôde verificar a real si
tuação do terreno. "Vou ver 
o que pode ser feito para re
solver essa situação", disse 
ele. Pacola comentou que 
neste sábado estará de volta 
ao local e vai procurar a re
presentante do bairro para 
saber qual é a sugestão para 
resolver o problema.

ELOGIO
O presidente da Câmara 

de Lençóis Paulista elogiou 
sua equipe de assessores e es
tagiários, ontem, para alguns 
colegas. Segundo Formigão, 
ele comentou na quarta-fei
ra, véspera de feriado, que 
a Câmara estaria fechada 
na sexta-feira, mas que se 
alguém quisesse adiantar a 
documentação e títulos elei
torais do programa Câmara 
Jovem, ele estaria lá. Para 
surpresa de Formigão, todos 
os estagiários e vários asses
sores estiveram presentes.

ITINERANTE
Na próxima segunda-feira 

os vereadores de Lençóis re
alizam a segunda sessão do 
projeto Câmara Itinerante. O 
Senai é o palco da reunião. A 
primeira foi no dia 30 de mar
ço, na Facol (Faculdade Orí- 
genes Lessa). A sessão é aberta 
para toda a comunidade.

MAIS RAPIDA
Formigão comentou 

que a sessão no Senai se
rá mais rápida do que a 
realizada na Facol. "Di
minuímos o tempo inicial 
de oratória dos vereadores 
de 10 para 5 minutos. Se a 
gente deixasse como antes, 
só essa parte tomaria qua
se duas horas da sessão", 
explicou o presidente. 
"Agora, no máximo, serão 
50 minutos". A TV Prevê 
transmite a sessão a partir 
das 19h.

100%
A nova comissão técni

ca do Primavera Futebol 
Clube, de Lençóis Paulista, 
é cem por cento. O técnico 
Anderson Burato, e seu au
xiliar, Clóvis Gino Pereira, 
o Mosca, foram campeões 
da Copa Lençóis, em abril, 
e agora ficaram com o tí
tulo do futebol de campo 
defendendo o time da Lp- 
net nos JOIS (Jogos Indus- 
triários do Sesi). E os dois 
estão juntos no Amador 
2009, novamente pelo Pri
mavera.

LÍDER
O CAL (Clube Atlético 

Lençoense), que hoje es
tá na cidade de Bariri, é o 
líder isolado do grupo 2 
do Campeonato Paulista 
da Segunda Divisão e está 
muito próximo de confir
mar a classificação para a 
segunda fase. Inclusive, o 
clube vem se reforçando 
na competição. A equipe 
comandada pelo técnico 
Emerson Alcântara acaba 
de contratar o lateral-direi- 
to Fabrício, que disputou a 
série A-3 pelo XV de Pira
cicaba. 45 equipes partici
pam da competição.

POLÊMICA
O CAL está há dois anos 

fora de Lençóis e já pas
sou por São Manuel e Bar
ra Bonita antes de ir para 
Bariri. Várias polêmicas já 
envolveram o clube e seu 
presidente, João Sérgio de 
Moraes. Em recente repor
tagem do Jornal O ECO, 
João Sérgio disse que não 
conseguia patrocínio na 
cidade por questões políti
cas e por isso levou o clube 
embora.

"O óleo diesel em dois 
anos só subiu e o frete 
nada, agora quero ver 
com a queda no preço se 
o frete melhora".
Alexsandro Luis Martins, 

motorista

"Se o óleo diesel baixar o 
preço como estão dizen
do, vai ficar bom abaste
cer porque o preço cai um 
pouco. Agora só não pode 
o pedágio subir".

Edson Nunes, motorista

"Eu acho que é uma 
boa o preço do óleo 
diesel cair, ainda mais 
que o frete sofreu um 
aumento. Espero que 
melhore mais ainda".

André Goes Nozela, 
motorista
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FRASE
"O projeto 
Educartes, 
que é  o meu 
preferido e 
continuará 
sendo até o 
final do meu 
mandato, 
porque é  muito 
m̂ ais difícil 
construir 
pessoas do 
que construir 
as coisas 
materiais"

Coolidge Hercos Júnior,
prefeito de Macatuba

PARA PENSAR
"Quem ama não 
conhece nada

Nem mesmo a placa de proibido estacionar inibe alguns motoristas que insistem em estacionar em local 
proibido. A rua Dr. Antonio Tedesco, próximo a ponte do Rio Lençóis, existe placa de proibido estacionar que seja difícil 
e muitos motoristas não respeitam. É preciso mais atenção e respeito as leis de trânsito. Santo Antonio
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I N S E G U RA NÇ A

Barba e cabelo
Em mais um assalto a bairro nobre, quadrilha rouba casa de pai e filho em uma 

mesma ação; crime aconteceu na noite de quinta-feira no Jardim Itamaraty

V ITOR GODINHO

Os ladrões que estão agin
do em Lençóis Paulista estão 
cada vez mais audaciosos. 
Dessa vez, três bandidos, ar
mados com revólveres e pisto
las e encapuzados, cometeram 
dois assaltos em uma mesma 
ação no Jardim Itamaraty. Pri
meiro roubaram a casa do pai 
e depois a do filho, que é co
merciante. O crime aconteceu 
na noite da última quinta-fei
ra. Segundo informações do 
boletim de ocorrência, os la
drões fugiram com cerca de R$ 
5 mil em dinheiro, mais joias, 
equipamentos eletrônicos e 
roupas. Em 18 dias, foram seis 
assaltos com as mesmas carac
terísticas em Lençóis Paulista, 
sempre em casas localizadas 
em bairros nobres.

Segundo depoimento à Po
lícia Militar, uma das vítimas 
contou que ao abrir o portão 
para o filho ir embora foi 
abordado por um homem en- 
capuzado e armado com uma 
pistola prateada. Após o anún
cio do assalto, todos foram le
vados para o interior da casa 
onde mais dois bandidos, que 
haviam entrado pelos fundos, 
já tinham rendido o restante 
da família.

Todas as vítimas foram 
amarradas, amordaçadas e 
mantidas na própria sala da 
casa enquanto os bandidos 
reviravam tudo. Desta resi
dência os bandidos levaram 
um notebook, joias, dentre 
outros objetos.

Não contentes, disseram 
para o filho do dono da casa 
que acabara de ser roubada 
que sabiam que ele era comer

Casas assaltadas ficam em bairro nobre e possuem equipamentos de segurança, como cerca elétrica

ciante, tinham informações 
que em sua casa havia um 
cofre e que iriam até lá. Usan
do o carro da vítima para não 
levantar suspeitas, dois ban
didos conduziram o homem 
até sua casa enquanto outro 
assaltante tomava conta dos 
demais. Na casa, pegaram cer
ca de R$ 5 mil em dinheiro e 
outros pertences.

Em seguida, a dupla de 
assaltantes, ainda no carro da 
vítima, voltou para a primei
ra residência assaltada, amar
rou a última vítima e fugiu. 
Um dos moradores da casa

conseguiu se soltar e chamar 
a polícia. No depoimento, as 
vítimas disseram ter ouvido 
barulho de uma moto e de 
um carro arrancando em alta 
velocidade de frente da casa.

Ontem, nenhum delegado 
foi encontrado para comentar 
o rumo das investigações. No 
começo da semana, o delega
do Luiz Cláudio Massa disse 
que as investigações apontam 
para uma quadrilha de fora 
da cidade.

MAIS
Outros dois roubos tam

bém foram registrados no feria
do de Corpus Christi. Na ma
nhã de quinta-feira, um rapaz 
armado com uma faca invadiu 
uma mercearia e fugiu com R$ 
35 a bordo de um Corsa Sedan. 
Pouco depois da meia-noite, 
dois motoqueiros armados se 
aproximaram e anunciaram o 
roubo a um carrinho de lan
che. A dupla fugiu com R$ 250 
em dinheiro. Já na avenida Bra
sil, uma mulher disse que teve 
a bolsa furtada por um rapaz 
que passava de bicicleta. Até o 
fechamento desta edição nin
guém havia sido preso.

Sequência de roubos assusta moradores
A onda de roubos em resi

dências localizadas em bair
ro nobre, todas com portão 
eletrônico e cerca elétrica, as
susta os lençoenses porque o 
crime é recorrente. Só nós úl

timos 18 dias foram assalta
das seis casas - Itamaraty, Ipê, 
Morumbi e Parque Antártica. 
No final de semana passado, 
no parque Antártica, quatro 
bandidos renderam uma fa

mília e até ameaçam levar a 
filha do casal para pedir res
gate caso eles resistissem em 
entregar o dinheiro.

O primeiro assalto ocorreu 
no dia 21 de maio, em uma ca

sa do mesmo Jardim Itamara- 
ty. No dia 27 de maior foi a vez 
de uma família do jardim Ipê 
ficar na mão de bandidos. O 
terceiro caso foi registrado no 
dia 30, no Jardim Morumbi.



Ká t ia  Sa r t o r i

Hoje Macatuba comemora 
seus 109 anos. Na programação 
de aniversário, tem inaugura
ção do Condomínio Empresa
rial, obra iniciada no primeiro 
mandato do prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB). Ama
nhã, a partir das 9h, a popula
ção se reúne na avenida Coro
nel Virgílio Rocha para assistir 
ao desfile de aniversário.

O prefeito Coolidge rece
beu a equipe de O ECO em 
seu gabinete para falar de po
lítica, projetos e os 109 anos 
da cidade. Coolidge já impri
miu seu nome na história do 
município como o primeiro 
prefeito a alcançar a reeleição. 
Por sua trajetória, ele recebe o 
troféu na festa Melhores 2008 
como Destaque Regional. O 
evento de premiação será no 
dia 4 de julho no CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo).

Segundo Coolidge, a marca 
de seu segundo mandato deve 
ser os projetos sociais. A admi
nistração de Coolidge também 
trabalha para assumir o trata
mento de água e esgoto na ci
dade. Atualmente este serviço 
é prestado pela Sabesp (Com
panhia de Saneamento Básico 
do Estado de São Paulo), mas 
o contrato com a empresa, que 
venceu no ano passado, não 
foi renovado.

O ECO -  O jornal está 
dando o troféu Destaque Re
gional, pela atuação política 
e por entrar para a história 
de Macatuba como o primei
ro prefeito reeleito. O que o 
senhor acha deste prêmio?

Coolidge Hercos Júnior -  
Com relação ao troféu eu fico 
honrado, satisfeito, orgulhoso 
de estar recebendo. Com rela
ção à minha trajetória política 
em Macatuba, foi um sonho 
que se realizou e concretizou 
até além daquilo que eu espe
rava. Isso aconteceu realmen
te porque nós tivemos quatro 
anos de administração que foi 
bem aprovada pela população. 
E a população quis repetir não 
só o doutor Coolidge, ela quis 
repetir a administração como 
um todo. E fico também or
gulhoso por isso, porque fui 
eu que escolhi essa turma que 
trabalha comigo.

O ECO -  Qual foi a marca 
do seu primeiro mandato e 
qual será a marca do segun
do? Muda alguma coisa?

Coolidge -  O primeiro 
mandato foi um mandato de 
reconstrução. A cidade infe

C O O L I D G E  h e r c o s  JUNIOR

Olhos para o futuro
Prefeito de Macatuba, Cooldige Hercos Júnior, fala sobre os 109 anos da cidade, 

comemorados hoje, política e sobre as obras e projetos do seu segundo mandato

lizmente não estava em boas 
condições, todos nós sabemos 
disso. O segundo mandato é 
mais voltado para a área hu
mana: projetos sociais, alicer
çar o Educartes, o projeto de 
reciclagem. Tem construções? 
Existem construções também. 
Nós estamos construindo o 
posto de saúde lá do Planalto, 
numa parceria inédita com o 
Senai, devemos no prazo má
ximo de dois meses entregar 
esta obra à população, algo 
que foi realmente fantástico 
de ter acontecido. Os projetos 
sociais que a gente tem pro
curado alicerçar. Eu definiria 
o segundo mandato mais hu
mano, mais voltado para essa 
área, apesar de estar também 
trabalhando em construções: 
fórum na reformas, estamos 
entregando esta semana o 
Condomínio de Empresas, 
que foi construído pratica
mente na gestão passada.

O ECO -  A grande obra 
do seu primeiro mandato 
foi o posto de saúde?

Coolidge -  Eu não sei. Re- 
capeamos a Lauro Perazzoli, 
mudamos a prefeitura, ficou 
uma obra muito boa, reforma
mos a prefeitura antiga para ser 
a Secretaria de Educação, o pos
to de saúde que é destaque na 
região, recapeamos várias ruas, 
praças, trocamos a iluminação 
da cidade, nos altos da cidade 
construímos a Incubadora, o 
Cras, o Lixo Rico. A Nova Jeans 
veio para ajudar também os 
altos da cidade. Nós fizemos 
um trabalho de recuperação 
da erosão da Aguinha. É duro 
você escolher um. Tem tam
bém o projeto Educartes, que 
é o meu preferido e continuará 
sendo até o final do meu man
dato, porque é muito mais di
fícil construir pessoas do que 
construir as coisas materiais. 
E o projeto Educartes visa pri
mordialmente construir pes
soas, melhorar as condições 
daquelas crianças dos altos da 
cidade para que no futuro se
jam bons cidadãos.

O ECO -  A obra de reur-

Perfil

NOME:
Coolidge Hercos Júnior

IDADE:
55 anos

FORMAÇÃO:
médico pediatra

CARGO ATUAL:
médico e prefeito de 
Macatuba

banização da SP-261 sai 
neste mandato?

Coolidge -  Aquilo é uma 
promessa do governo do Es
tado. Inclusive o Rubens Cury 
prometeu em público, quan
do esteve em Macatuba para 
receber o título de cidadão 
macatubense. Eu espero que o 
Estado cumpra com a palavra 
e acho que vai cumprir, não 
tem porque não cumprir.

O ECO -  E a Sabesp es
tará mesmo fora de Maca- 
tuba?

Coolidge -  A questão não 
é que a Sabesp vai embora. 
Nós estamos trabalhando para 
assumir o tratamento de água 
e esgoto, instituindo no muni
cípio uma autarquia, nós esta
mos trabalhando para isso.

O ECO -  Em que pé está 
o processo?

Coolidge -  Nós já estamos 
fazendo as formalizações le
gais da autarquia.

O ECO -  Mais especifica
mente, o que isso significa?

Coolidge -  O primeiro pas
so é aprovar o plano diretor de 
saneamento, que já está esbo
çado, agora vai passar por audi

ências públicas, para discutir as 
ações com a população e nesse 
esboço existe a condução para 
esta solução. Este é um pro
cesso que a população vai ter 
que referendar também: olha a 
gente acha que é viável a ins
tituição de uma autarquia que 
vai fazer este serviço. O que a 
população acha? Então vamos 
fazer isso juntos. E esse plano 
vai virar lei. E em seguida vem 
a lei que cria efetivamente a au
tarquia, com seu organograma. 
E a partir desse organograma, 
montou a base operacional, é 
hora de fazer a transição.

O ECO -  E quanto tempo 
isso demora?

Coolidge -  Esse ano. Se 
Deus quiser. Do ponto de vis
ta político-administrativo, do 
prefeito Coolidge, já está de
cidido. Então todo o trabalho 
agora é jurídico e o Departa
mento Jurídico da Prefeitura 
tem carta branca para trabalhar 
o assunto. Em resumo, o servi
ço de água e esgoto vai vir para 
o município por meio de uma 
autarquia. Isso é fato. Só não 
acontecerá isso se a sociedade 
decidir contra isso. Eu não vejo 
mais retrocesso nesse trabalho.

O ECO -  Quem assume 
para um segundo mandato 
assume pensando na suces
são?

Coolidge -  Quando você 
faz uma boa administração 
-  e eu considero que a nossa 
administração foi boa, teve o 
respaldo da população -  nós 
vamos manter o ritmo admi
nistrativo e eu acho que a su
cessão é consequência. E eu 
espero que os partidos que 
hoje fazem parte da minha 
administração, eles se man
tenham unidos na escolha de 
um próximo candidato, que 
deve sair do nosso meio, é 
óbvio. E é óbvio também que 
a gente pensa nisso. Eu acho 
que eu estou pensando mais 
em sucessão hoje do que pen
sava quando eu era o candida
to para a reeleição. Quando 
você é candidato à reeleição 
a situação do voto está na sua 
mão. E agora não. E eu tinha 
o apoio de todos os partidos, 
isso facilita muito. Você preci
sa costurar o partido para que 
eles realmente te apoiem na 
sua caminhada administrati
va. Se você for mal administra
tivamente não vai ter o apoio 
deles. Se você for bem, poderá

contar com o apoio. Isso para 
a reeleição. Agora sucessão é 
um pouco mais complicado. 
Por isso talvez eu tenha pen
sado um pouco mais. E tenho 
pensado não porque esteja 
interessado pessoalmente na 
sucessão. Eu estou interessado 
na sucessão como cidadão de 
Macatuba. Eu não quero voltar 
a ver Macatuba tendo admi
nistrações como nós tivemos 
no passado: estagnada a cida
de. A cidade não pode mais fi
car parada. Nós temos muitos 
projetos sérios em andamento. 
Muita coisa vital para o muni
cípio em andamento. Projetos 
sociais vitais. E agora o proje
to de água e esgoto sendo do 
município é algo também vi
tal. Nós precisamos de pessoas 
de responsabilidade à frente 
do poder. E eu quero ir em
bora para casa, como vou de
finitivamente, mas tranquilo 
em saber que tem uma pessoa 
responsável cuidando disso. 
Essa mensagem eu vou passar 
para a população. Eu vou tra
balhar o nome de uma pessoa 
responsável para fazer isso.

O ECO -  O senhor acredi
ta que o candidato lançado 
pelo senhor contará com os 
oito partidos que o apoia
ram? O clima na Câmara já 
começou a ficar tenso. O 
senhor acredita num racha 
dessa base aliada?

Coolidge -  Eu acho que é 
um pouco mais conturbado. 
Quando eu era candidato à re
eleição era diferente.

O ECO -  Muita gente já 
manifestou vontade de ser 
candidato. O senhor acre
dita que na próxima eleição 
a cidade possa ter mais de 
três candidatos a prefeito?

Coolidge -  Podemos, infeliz
mente. Acho que isso seria ruim. 
Mas tudo é questão de perfis de 
candidato. Eu vou trabalhar para 
que a gente tenha um candidato 
do nosso perfil administrativo. 
A oposição infelizmente eu não 
posso dar palpite e sugerir can
didato para eles.

O ECO -  Para terminar, 
um presente para Macatu- 
ba nos seus 109 anos?

Coolidge -  O grande pre
sente que eu gostaria de dar pa
ra Macatuba hoje, se eu pudesse 
ter a mágica de fazer isso -  era 
não ter nenhuma criança que 
não tivesse em algum projeto 
ou que não estive sob o cuida
do dos pais. Se eu pudesse, daria 
esse presente não só para Maca- 
tuba, mas para o Brasil todo.
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2008 foi dela!
Bel Lorenzetti leva o prêmio de Personalidade do Ano na Festa Melhores 2008; 

primeira prefeita da história de Lençóis Paulista se diz apaixonada por tudo que faz
Fernanda Benedetti

Co n ceiçã o  Gig lio li Ca rpa n ezi

O ano de 2008 foi espe
cial para muitas pessoas. Para 
a professora aposentada e re
gente do Coral ZL, Izabel Cris
tina Campanari Lorenzetti, 56 
anos, o ano marcou uma vira
da. Em junho, tomou uma das 
decisões mais importantes de 
sua vida: aceitar ser candidata 
a prefeita de Lençóis Paulis
ta. Dito o sim, Bel Lorenzetti 
conta que viveu um turbilhão 
de emoções em seis meses até 
ser eleita, com mais de 20 mil 
votos, a primeira mulher a co
mandar o Executivo de uma 
cidade com mais de 60 mil ha
bitantes e 150 anos de existên
cia. Isso sem nunca antes ter 
disputado um cargo eletivo. 
No dia 4 de julho, Bel recebe a 
estatueta de Personalidade do 
Ano, na Festa Melhores 2008 
do Jornal O ECO.

O prêmio de Personali
dade do Ano, Bel disse que 
recebe com alegria. No ano 
passado, ela foi homenagea
da com o prêmio Mulher do 
Ano. No primeiro semestre, 
Bel comandou com mão for
te as diretorias de Educação 
e Cultura, pastas muito bem 
avaliadas no governo Marise, 
e as ações que marcaram os 
150 anos da cidade.

Bel se autodefine como 
uma pessoa apaixonada por 
tudo que faz, que trabalha 
com amor, e que tem a co
ragem como característica. 
Quem convive mais de per
to, sabe que é esta caracterís
tica que a faz forte sem ser 
deselegante.

Em 2008, conta que alguns 
momentos estão gravados na 
sua memória para sempre. 
Além da decisão de ter acei
tado o desafio para concorrer 
ao cargo de prefeita, ela diz 
que a data mais marcante do

Bel Lorenzetti leva o prêmio de Personalidade do Ano na Festa Melhores 2008, dia 4 de julho

ano foi o dia 5 de outubro, dia 
da eleição. "Eu vivi neste dia 
emoções contraditórias e for
tes. Acordei com a notícia de 
que minha tia havia falecido e 
dormi prefeita de Lençóis Pau
lista", lembra. A tia a quem Bel 
se refere é Nídia Lorenzetti.

Ao chegar do enterro, por 
volta das 17h30, sua casa já 
estava cheia de amigos e pa
rentes e a apuração sendo 
iniciada. "Tomei um banho e 
pedi forças. Não podia deixar 
as pessoas que caminharam

comigo a campanha inteira 
sozinhas naquele momento 
de decisão. Eu poderia ga
nhar como perder e estava 
preparada", fala.

O ano de 2008 também 
ficou marcado por outra forte 
emoção, mas desta vez de fe
licidades. "No dia do último 
comício, 2 de outubro, fiquei 
extremamente feliz. A Concha 
Acústica estava lotada de gente 
para ouvir minhas propostas e 
toda a minha família ali comi
go, inclusive meus três filhos.

Isso foi um momento feliz, 
mas a noite ainda reservaria 
uma outra notícia: minha no
ra estava grávida e eu seria avó 
mais uma vez", disse.

A forma como Bel relata os 
momentos que viveu na polí
tica permeados pelas emoções 
de uma mulher normal, que 
chora e que é feliz ao mesmo 
tempo, talvez seja sua grande 
marca. Um diferencial que, é 
bem verdade, não é exclusivo 
dela, mas da maioria das mu
lheres brasileiras.

a d m i n i s t r a ç ã o

Professores escolhem delegados para Conae
Diretores de escolas, pro

fessores, membros de conse
lhos, pais e profissionais liga
dos à educação da rede mu
nicipal, estadual, privada, de 
ensino técnico e superior têm 
um encontro marcado na se
gunda-feira 15, às 18h, na Di
retoria de Educação. Na pauta, 
a definição de membros que 
participarão da Conae (Confe
rência Nacional de Educação) 
e apresentação das propostas 
do documento de referência, 
desenvolvido pelo MEC (Mi
nistério da Educação).

Dos participantes deste 
encontro, 80 delegados serão 
escolhidos para representar 
Lençóis Paulista no Congresso

Intermunicipal que será reali
zado na ITE (Instituição Toledo 
de Ensino), em Bauru, nos dias 
25 e 26 de junho. Deste encon
tro sairão os representantes re
gionais que irão para a Conae, 
em Brasília, de 23 a 27 de abril 
de 2010. A previsão é que cinco 
representantes lençoenses par
ticipem da Conferência.

Para Sabrina Amoedo dos 
Santos, supervisora de ensino 
da diretoria de Educação do 
município, esta é a primeira 
vez que as bases são chamadas 
para discutir a educação no 
Brasil. "Estamos otimistas, pois 
poderemos traçar planos com 
uma visão local para uma ação 
global visando a obtenção de

resultados mais eficazes e dire
tos na educação", comentou.

O diretor de Educação, 
Luiz Eduardo Conti, avalia 
que a participação dos envol
vidos em educação no municí
pio na discussão de temas que 
impactam diretamente o en
sino é uma grande conquista. 
"Vamos poder discutir planos, 
diretrizes e estratégias de ação 
para educação. Esta é uma ex
periência válida por se tratar 
de uma organização mais de
mocrática para a formação do 
conselho Nacional de Educa
ção", afirmou o diretor.

O documento de referên
cia foi encaminhado para as 
escolas e está estruturado sob

seis eixos: Papel do Estado na 
Garantia do Direito à Educa
ção de Qualidade: Organiza
ção e Regulação da Educação 
Nacional; Qualidade da Edu
cação, Gestão Democrática e 
Avaliação; Democratização 
do Acesso, Permanência e Su
cesso Escolar; Formação e Va
lorização dos Trabalhadores 
em Educação; Financiamento 
da Educação e Controle So
cial e Justiça Social, Educação 
e Trabalho: Inclusão, Diversi
dade e Igualdade.

O filhote de tatu
Nos finais de semana 

os amigos se reuniam pa
ra pescar e fazer churrasco 
em vários locais da peque
na cidade do interior de 
São Paulo. O local esco
lhido não era lindo, mas 
estava muito próximo dis
so e os patos silvestres da
vam o tom da canção para 
o churrasco.

O amigo de Josué era 
um bom e paciente pesca
dor e como todo pescador 
tinha fama de mentiroso e 
de contador de histórias.

O rapaz sentou-se no 
estaleiro sozinho, pois 
ninguém queria pescar. 
O estaleiro era feito com 
madeira de lei e dava pa
ra ficar com os pés dentro 
d'água para amenizar o ca
lor. O pescador jogou três 
anzóis dentro do lago com 
esperança de pegar algum 
peixe e depois contar para 
os colegas sua aventura.

Um pouco mais acima, 
os companheiros de chur
rasco se divertiam embala
dos pelo som caipira que 
ecoava dos autofalantes 
de uma caminhonete, vis
to que o local não dispu
nha de energia elétrica. 
Os amigos estavam muito 
mais preocupados com a 
cerveja e a carne do que 
com a pescaria propria
mente dita.

Com o passar do tem
po e com o descaso dos 
peixes para a isca do ami
go de Josué, o rapaz dor
miu profundamente usan
do sua mochila como tra
vesseiro, sem se importar 
com os mosquitos e com 
os insetos que insistiam 
em lhe picar.

Ao ver o pescador ador
mecido, Josué e seus ami
gos resolveram fazer com 
ele uma grande brinca
deira. Pegaram então um 
filhote de tatu, que en
contraram morto quando 
chegaram ao local, e sem 
que o rapaz acordasse, fis

garam o bichinho morto 
no anzol de uma das va
ras que estava de espera 
no estaleiro.

Alegres e sorridentes 
não viam a hora do pes
cador acordar e se deparar 
com o animal fisgado em 
seu anzol, pois, como to
dos sabiam o rapaz tinha 
fama de mentiroso e por 
isso estavam curiosos para 
saber qual a história que 
ele contaria ao acordar.

Um pouco mais tarde 
o amigo de Josué acor
dou. Preguiçosamente 
sentou-se no estaleiro e 
ficou por alguns segun
dos a observar os marre
cos que faziam uma tre
menda algazarra no lado 
oposto do lago. O rapaz 
espreguiçou-se, esticando 
assim todo o seu corpo, e 
em seguida deu um gran
de bocejo mostrando que 
havia dormido bastante.

Com muita calma o 
pescador começou a ave
riguar as varas que esta
vam com as iscas dentro 
d'água e para sua surpresa 
se deparou com um tatu 
fisgado em um dos anzóis. 
Atônito, se colocou em pé 
rapidamente e quase que 
desesperado saiu correndo 
ao encontro dos amigos 
segurando o tatu com an
zol ainda fisgado na boca, 
gritando assim:

- Ei pessoal, isso é para 
vocês nunca mais dizerem 
que sou mentiroso -  ele 
tinha um tom de voz for
te, pois queria dar ênfa
se ao fato -  Vejam o que 
aconteceu, e outros dois 
tatus eu fisguei e caíram 
na água, mas, esse eu fis
guei direitinho.

Por muito tempo os 
amigos riram da situação, 
mas ninguém desmentiu o 
eficiente pescador de tatus.

E fica registrado um 
velho e conhecido ditado, 
pau que nasce torto não 
endireita nem a pau.

A Diretoria de Saúde 
de Lençóis Paulista atende 
em novo endereço a partir 
da segunda-feira 15. Com 
isso, o expediente admi
nistrativo muda para o 
Centro de Atendimento 
ao Cidadão, no Centro. 
No local já funciona o 
Cartório Eleitoral, Pro-

a d m i n i s t r a ç ã o

Diretoria de Saúde vai 
atender em novo endereço

con, Cartão SUS, dentre 
outros serviços.

A mudança ocorre por 
conta de melhorias que 
estão sendo feitas no pré
dio da Diretoria de Saúde, 
na rua José do Patrocínio. 
Na última quarta-feira as 
salas ficaram alagadas e a 
mudança foi acelerada.
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Vereador mirim
Alunos definem números que irão concorrer ao cargo de vereador mirim; títulos 

já foram distribuídos e campanha eleitoral começa a movimentar escolas

Sa n d r o  Alp o n t e
Divulgação

A eleição que escolherá os 
10 vereadores da Câmara Jo
vem de Lençóis Paulista mo
vimenta as nove escolas do 
município. Os alunos já tra
balham na campanha eleito
ral em busca de votos.

A mãe de um dos candi
datos, que esteve no plená
rio da Câmara Municipal na 
terça-feira 9, acompanhando 
o filho na escolha do número 
de candidatura, disse que es
tá empolgada com a eleição. 
Maria Emília comentou que 
desde quando o filho, que 
está na 7® série, ficou saben
do do projeto Câmara Jovem, 
disse em casa que seria um 
candidato. "Sempre gostou 
de política esse menino. Não 
sei para quem puxou. Meu 
marido não é muito simpati
zante dessa classe. Mas acho 
importante eles aprenderem 
desde cedo como funciona a 
política. Quem sabe eles não 
serão melhores eleitores do 
que nós", comentou.

Nas escolas, o assunto não 
é outro segundo o professor de 
matemática Gilmar Tolentino. 
"Eles (alunos) estão empolga
dos, comentam em quem vão 
votar e a escola também de
monstra bastante interesse", 
diz. "O projeto é bem impor
tante para incentivar os alunos 
a pensarem como cidadãos, a 
aprenderem votar e criarem o

O presidente Formigão percorreu as escolas de Lençóis para fazer a entrega do título às crianças

hábito de analisar propostas".
Raine de Oliveira, 13 anos, 

da escola Idalina Canova de Bar- 
ros, analisou alguns candidatos 
e disse que já definiu em quem 
votar. "Acho que meu candida
to é o mais preparado da escola. 
Se ele for eleito vou fazer alguns 
pedidos para ele. Acho bem in
teressante a gente ter um verea
dor da nossa idade", disse.

A colega de classe, Maiara 
dos Santos, 12 anos, comentou

que irá pedir a influência do 
futuro vereador de sua escola 
na melhora da merenda. "Acho 
que poderia ser melhor. Algu
mas amigas também reclamam 
disso", comentou a aluna. "No 
ano que vem estarei na 7® série 
e se puder vou ser candidata a 
vereadora também".

TÍTULOS
Nesta semana, o presiden

te da Câmara, Ismael de Assis

Carlos (PSDB), o Formigão, 
esteve em algumas escolas 
entregando o título de eleitor 
para os alunos que irão par
ticipar da eleição da Câmara 
Jovem, nos dias 23 e 24 de 
junho. "Os alunos também 
já definiram seus números, 
cada escola ficou com uma 
centena de números e ago
ra a campanha é dentro dos 
estabelecimentos de ensino", 
disse o presidente.

E D U C A Ç Ã O
Inscrições para cursos profissionalizantes estão abertas

O CMFP (Centro Muni
cipal de Formação Profissio
nal) 'Professor Ideval Pacco- 
la' e o Centro Paula Souza 
estão com inscrições abertas 
para diversos cursos profis
sionalizantes.

O CMFP está oferecendo 
vagas para os cursos de ar
tesanato, costura industrial, 
elétrica residencial, inclusão

digital, informática, marce
naria, mecânica de automó
veis, pintura em tecido e ma
deira e reparador de eletro
domésticos. Todos os cursos 
são gratuitos. As inscrições 
vão até o dia 30 de junho e 
podem ser feitas na sede da 
escola, que fica na rua Láza
ro Brígido Dutra, 101. Outras 
informações pelo telefone

3264-3598.
Já o Centro Paula Souza, 

por meio de uma parceria 
com a Prefeitura de Lençóis, 
está oferecendo 40 vagas pa
ra o curso de Contabilidade. 
A escola gestora das aulas 
será a ETEC de Barra Bonita. 
As inscrições começaram no 
dia 8 e seguem até o dia 19 
deste mês, das 8h às 17h, no

PAT (Posto de Atendimen
to ao Trabalhador), que fica 
na Incubadora de Empresas. 
Para o curso de Contabilida
de não será cobrada taxa de 
inscrição. Para se inscrever 
é necessário ter concluído o 
ensino médio e morar em 
Lençóis. Uma prova de se
leção define quem serão os 
matriculados.

Edita de Citação, prazo 20 dias. A Dra. Ana Lúcia Aiello Garcia, Juiza de Direito da 1® Vara de Lençóis Paulista/SP, faz sa
ber a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, em especial a Maria Inês Rodrigues do Prado,
brasileira, C P F  180.805 .498-93, atualmente em lugar incerto e não sabido, que perante este Juizo tramitam nos autos da 
ação de Busca e Apreensão, proposta por Banco Itaú S/A em relação à Maria Inês Rodrigues do Prado (Feito 2231/06 - 
3 I 9 .O I.2OO6 .O IO I4O-6), alegando em sintese que: o requerente expõe o fato de ter celebrado com a requerida um contrato 
de abertura de credito com Cláusula de Alienação Fiduciária e, diante da inadimplência comprovada 
ta em relação à Requerida a Ação de Busca e Apreensão visando reaver o veiculo marca Volkswager
G2C , ano 199/1992, c !i 9BWZZZ30NT080763, placa BSS1821.

nos autos, foi propos- 
n, modelo Gol GTI 2.0I 

à busca e Apreensão do veiculo, em favor
do autor e estando a reqda em local incerto e não sabido, foi deferida a citação p/ que no prazo 05 dias, pague a integrali- 
dade da divida pendente cujo valor consta da inicial, e que deverá ser atualizada até a data do efetivo pagto, hipótese na 
qual o bem lhe será restituido livre do ônus, ou então, no prazo 15 dias, contestar a ação, advertindo-o das conseqüências 
da pena da revelia, conforme disposições dos arts. 285 e 319 ambos do C PC . Para que ninguém alegue ignorância, é ex
pedido o presente, findo o qual serão considerados citados da ação, do prazo de 15 dias p/ apresentar a contestação sob 
pena de não o fazendo presumirem-se aceitos como verdadeiros os fatos articulados pela autora na inicial nos termos do 
arts 285 c.c. 319 do C PC , será publicado e afixado no átrio do Fórum, no local de costume. Lençóis Paulista, 03/04/2009.

CLUBE DA AMIZADE DA TERCEIRA IDADE DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Clube da Amizade da Terceira Idade de Lençóis Paulista com sede na Rua Dr. Antonio 
Tedesco, 255, sala 11, na cidade de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo; Por sua presidente, 
convoca todos os associados para a eleição da diretoria, Conselho Fiscal e Suplentes, que se 
realizara no dia 30 de junho de 2009, às 19:00 horas no Escritório do Clube. Os interessados 
em concorrer deverão apresentar suas chapas até as 16:00 horas do dia 26 de junho de 2009. 
Na apresentação das eventuais chapas, deverá qualificar rigorosamente os membros sendo: 
presidente e vice, 1° e 2° Secretários, 1° e 2° Tesoureiros, 1°, 2° e 3° Conselheiros e 1°, 2° e 
3° Suplentes.

Diretoria.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 3.959 de 9.06.2009.......................................  Dispõe sobre a doação de
materiais e equipamentos em favor da 5̂  Companhia da Polícia Militar de 
Lençóis Paulista.
Lei 3.960 de 10.06.2009........................................Altera a redação dos incisos
II e III, do Art. 1°, da Lei Municipal n.° 2.489, de 07 de maio de 1996.
Decreto 287 de 5.06.2009................................Dispõe sobre suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 7.500,00.
Decreto 288 de 5.06.2009......................................... Dispõe sobre a nomeação
dos membros do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR de Lençóis 
Paulista.
Portaria 508 de 5.06.2009........................... Prorroga a licença saúde conce
dida a Daniela Cristina Gonçalves, Cozinheira.
Portaria 509 de 5.06.2009................................Prorroga a licença saúde con
cedida a Maria José Ruiz, Monitor de Creche.
Portaria 510 de 4.06.2009................................Afasta nos termos da Lei Mu
nicipal 3.660/06, para tratamento de saúde, José Aparecido Vieira, Opera
dor de Máquinas.
Portaria 511 de 9.06.2009................................Nomeia Ana Maria Goes para
o cargo de Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 512 de 9.06.2009................................Nomeia Jacinta Albertini Ro-
chetti para o cargo de Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 513 de 9.06.2009................................Nomeia Marlene de Fátima
Mariano para o cargo de Cozinheira.

Lençóis Paulista, 10 de junho de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO 02/2009 
EDITAL N.° DE ORDEM 05/09 -  PUBLICAÇÃO DA APROVAÇÃO E 

CLASSIFICAÇÃO DA PROVA PRÁTICA 
A Comissão Examinadora, TORNA PÚBLICO, aos candidatos do Concur
so Público -  Edital 002/2009, da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista,
0 que segue:
1 -  Para os Cargos de: Agente de Saneamento, Agente Escolar, Agente 
Escolar - Vila Alfredo Guedes, Enfermeiro, Fiscal de Tributos, Psicólogo, 
Telefonista, foram considerados APROVADOS na Prova Prática, os candi
datos que obtiveram 50% (cinqüenta por cento) ou mais nesta Prova como 
previstos pelo Edital N° 02/2009.
2 -  A lista dos aprovados e a lista com o número de inscrição dos reprova
dos e ausentes, constam do ANEXO I deste Edital.
3 -  A Classificação Final será publicado dia 19/06/09 no jornal “O ECO” e 
afixado no átrio da Prefeitura de Lençóis Paulista, Praça das Palmeiras, 55, 
também em caráter meramente informativo na internet, pelos sites www. 
sigmarh.com.br e www.lencoispaulista.sp.gov.br.
4 -  Para os Cargos de: Agente de Saneamento, Agente Escolar, Agente 
Escolar - Vila Alfredo Guedes, Fiscal de Tributos e Telefonista, a nota final 
será igual à nota obtida na Prova Escrita/Objetiva somada com a nota da 
Prova Prática.
5 -  Para os Cargos de: Enfermeiro e Psicólogo, a nota final para efeito de 
classificação dos candidatos, será igual à nota obtida na Prova Escrita/ 
Objetiva. Não será atribuída uma nota para a Prova Prática, os que foram 
considerados reprovados na Prova Prática estão eliminados do Concurso.
6 -  Faz publicar o presente Edital, para conhecimento dos interessados.

Lençóis Paulista, 12 de junho de 2009.

IZABEL CRISTINA C. LORENZETTI 
PREFEITA MUNICIPAL

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de Junho de 2009. Na página A6. Valor da publicação R$ 290,10.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

ANEXO I DO EDITAL N° DE ORDEM 05/09 

APROVADOS: AGENTE DE SANEAMENTO
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2595 Railson Rodrigues 41.018.809-8 9,7
2 2536 Marina Sanae Tanaka 40.438.181-9 9,6
3 2476 José Donizeti Aleixo do Prado 20.306.711 9,5
4 2982 Marisa Palmira Pereira Angélico 30.889.766-3 9,4
5 2549 Vanessa Maíra dos Santos 45.069.096-9 9,4
6 2493 Juliano José Tomaz 41.019.004-4 9,3
7 2985 Rodolfo Gamaliel S. de Oliveira 43.332.192-1 9,2
8 2755 Suzele Nandia Fernandes 40.264.086-X 9,0
9 2555 Alexandre Dalgesso Maximiano 40.264.026-3 8,9
10 2354 Gustavo de Oliveira 34.530.031-2 8,9
11 2860 Jeane Vanessa Jordam 41.801.715-3 8,9
12 2822 Davi Vieira Sant’Anna 32.102.219-1 8,7
13 2425 Davison Henry Cezarotti 46.905.022-6 8,6
14 2605 Karen Cristiane Gomes 34.854.155-7 8,5
15 2520 Jairo da Silva Ribeiro 47.623.973-4 7,6
16 2379 Bruno Sanches 40.426.441-4 7,4
17 2630 Edéria Pereira Gomes 27.632.173-X 7,3
18 2652 Lucimara Aparecida Fraceto 43.306.302-6 6,0
19 2868 Maycon Luciano Leite 30.387.537-9 5,9
20 2757 Evandro Toniolo 20306813-0 5,0

REPROVADOS
NÃO HOUVE CANDIDATO REPROVADO

AUSENTES
128341

APROVADOS: AGENTE ESCOLAR
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2424 Davison Henry Cezarothi 46.905.022-6 9,6
2 2759 Rafael Guilherme de Sousa Cabreira 47.122.989-1 9,3
3 2900 Izabela de Almeida Argentino 44.476.322-3 8,1
4 2383 Luan Murilo de Oliveira e Souza 47.343.434-9 8,0
5 2955 Michele Ferreira da Silva 43.127.886-6 7,9
6 2594 Railson Rodrigues 41.018.809-8 7,8
7 2388 Flávio Henrique Pasaualinoto 35.965.451-4 7,3
8 2668 Liliane Pereira dos Santos 45.098.100-9 6,9
9 2524 Silvana Ribeiro Ludovico 24.399.381-X 6,1
10 2748 Amanda Moretto Vila Nova 47.700.603-6 5,6
11 2332 Maria Sandra Alves M. da Silva 30.504.190-3 5,1

REPROVADOS 
1256412601129071

AUSENTES
124271

APROVADOS: AGENTE ESCOLAR -  VILA ALFREDO GUEDES
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2653 Laize Vilma Dalgesso Badesso 41.541.807-0 8,9
2 2781 Joelma Rocha da Silva Machado 45.097.852-7 5,9

REPROVADOS
NÃO HOUVE CANDIDATO REPROVADO

AUSENTES
NÃO HOUVE CANDIDATO AUSENTE

APROVADOS: ENFERMEIRO
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2460 Graziele Lopes Bernardes 30.062.993-X 9,5
2 2380 Natália Placca Ticianelli 40.264.244-2 9,0
3 2546 Mariana Andrades Fiorini 30.858.586-0 8,9
4 2500 Drieli da Silva 41.653.411-9 8,7
5 2352 Ana Lucia Vaz Pinto 28.479.025-4 8,2
6 2397 Rafaela Maria Rodrigues 44.582.562-5 8,2
7 2353 Olga Rute Franzini 33.914.289-3 8,0
8 2492 Cristina Aparecida Morroni 42.726.156-9 7,6
9 2642 Elizandra de Brito 30.239.448-5 7,0
10 2406 Camila Chaves Silva 29.486.889-6 6,7
11 2683 Eliane Patricia Lino Pereira 42.512.027-2 6,5
12 2577 Frederico Dias Barbosa 33.078.999-5 5,9
13 2551 Josiane Maria de Souza 40.264.263-6 5,5
14 2416 Jussara Aparecida Franquin 32.278.772-5 5,5
15 2523 Alessandra Lima Vicentim 40.941.846-8 5,3
16 2840 Fernanda Ferreira Frolini Rossi 30.301.728-4 5,2

REPROVADOS 
I2436I2 522|2571|2789|2839|

AUSENTES
NÃO HOUVE CANDIDATO AUSENTE 

APROVADOS: FISCAL DE TRIBUTOS
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2535 Marina Sanae Tanaka 40.438.181-9 9,8
2 2533 Rafael Oliveira dos Anjos 45.770.168-7 9,3
3 2983 Marisa Palmira Pereira Angelico 30.889.766-3 9,2
4 2475 José Donizeti Aleixo do Prado 20.306.711 9,1
5 2696 João Vitor Baccili Bolonha 41.360.521-8 9,0
6 2343 Claudinei Aparecido Oliva 24.848.013-3 8,8
7 2624 Marcos Cesar Moraes 18.613.802 7,7
8 2402 Andréa Cristina da Silva 23.643.761-6 7,0
9 2821 Lisandra Carneiro 41.653.427-2 6,9
10 28 Eder Franco Brandão 33.078.877-2 6,7
11 2672 André Luiz Valvassori da Silva 22.380.447 6,3
12 2801 Josino de Oliveira 11.225.695-8 5,0
13 2993 Rosely Fátima Paccola Telatin 13.496.789 5,0

REPROVADOS
NÃO HOUVE CANDIDATO REPROVADO

AUSENTES
NÃO HOUVE CANDIDATO AUSENTE

APROVADOS: PSICOLOGO
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2731 Luciane Aparecida Mendonça Ramos 28.377.575-0 9,4
2 2732 Valmir Antonio Ramos 22.415.376-6 9,4
3 2469 Cátia Cristina Xavier Mazon 22.513.983-2 9,2
4 2363 Rosely Daniele Zulian 25.920.286-1 8,9
5 2322 Gislaine Paula Ferrari 26.444.385-8 8,6
6 2488 Luciana Idalgo Zanforlin Vieira 29.458.825.5 8,5
7 2484 Tatiana de Cássia R. Netto Martins 33.702.677-4 8,3
8 2598 Marcelo Portes Crotti 24.669.131-1 7,8
9 2485 Ana Lucia Coelho Savio 19.599.570-3 7,4
10 2677 Karina Santarém Paschoal 21.891.075-7 7,3
11 2848 Salete Cortez Astolfo 11.856.000 6,6
12 2813 Claudia Alessandra Alegreti 21.933.863 5,6

REPROVADOS
NÃO HOUVE CANDIDATO REPROVADO

AUSENTES
NÃO HOUVE CANDIDATO AUSENTE

APROVADOS: TELEFONISTA
N° Inscr. Nome R.G. Nota
1 2800 Jaqueline do Prado Belei 44.476.417-3 9,5
2 2510 Graziele Raiza dos Santos Ferreira 47.391.994-1 9,0
3 2504 Camila Letícia Rodrigues 47.161.939-5 8,1
4 2640 Stefania Saccoman 44.007.441-1 7,9
5 2525 Silvana Ribeiro Ludovico 24.399.381-X 7,5
6 2960 Renata Caroline Conti 46.326.997-4 7,4
7 2774 Taisa Carolina Pinheiro 41.018.959-5 7,4
8 2691 Pâmela Vila Nova 47.493.538-3 6,6
9 2861 Vanessa Santos Bonaconça Daniel 47.106.771-4 6,3
10 2429 Thaira Camargo Saranholi 41.653.242-1 5,8
11 2747 Lucila Moretto 22.197.728-4 5,6
12 2377 Tatiane Caroline Bueno 44.584.361-5 5,6

REPROVADOS
NÃO HOUVE CANDIDATO REPROVADO

AUSENTES
|2831|29l7l

Lençóis Paulista, 12 de junho de 2009 
IZABEL CRISTINA C. LORENZETTI 

PREFEITA MUNICIPAL

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de Junho de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 492,57.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


D i e s e l
Fernanda Benedetti

Impacto na bomba
Governo reduz preço do diesel em 15%; na bomba, repasse 

que deve ser de 9,6% ainda não chegou ao consumidor

Ká t ia  Sa r t o r i

Motoristas de caminhão e 
outros veículos movidos a diesel 
estão na expectativa de economi
zar depois que o governo federal 
anunciou uma redução de 15% 
no preço do produto. A gasolina 
terá redução de 4,5% no preço, 
e o diesel, de 15%. Mas só parte 
da queda na refinaria será repas
sada ao consumidor, e somente 
no diesel, numa estimativa de 
9,6% de redução, porque o go
verno também aumentou a tri
butação sobre esses derivados.

Por enquanto a redução não 
chegou aos postos de Lençóis. 
No posto que atende mais ca
minhoneiros em Lençóis Pau
lista, o litro de diesel ontem era 
vendido por R$ 1,99. O preço 
é promocional e segundo apu
rado pelo jornal O ECO, por 
enquanto as distribuidoras não 
repassaram o combustível com 
valor mais baixo. Nos diversos 
postos da cidade, o valor varia 
entre R$ 1,99 e R$ 2,15. O pro
duto ainda não teve redução. 
"Assim que recebermos o com
bustível com valor menor va
mos repassar para o consumi
dor", diz um gerente de posto.

Os novos preços estão va
lendo desde a última terça-fei
ra, mas não necessariamente 
serão praticados pelos postos 
da forma esperada pelo go
verno. No Brasil, o mercado é 
livre. A Petrobras fixa o preço 
na refinaria, mas distribuido
ras e revendedores (postos) 
determinam seus preços em 
função do mercado local.

A redução teria grande im
pacto considerável no preço de 
diversos produtos. No Brasil, 
cerca de 60% da carga é mo
vimentada por meio de cami-

Redução pode 
diminuir prejuízos 
de produtores de 
cana-de-açúcar

A redução no preço do 
óleo diesel pode amenizar 
os prejuízos dos plantadores 
de cana-de-açúcar. Só para 
ter uma ideia, na microrre- 
gião de Lençóis Paulista, pa
ra a safra canavieira na Usina 
Barra Grande e São José, são 
utilizados aproximadamen
te 500 veículos movidos a 
diesel, entre caminhões, tra
tores e outros maquinários. 
Segundo o diretor adminis
trativo da Ascana (Associa
ção dos Plantadores de Cana 
do Médio Tietê), especialista 
em administração financei
ra e controladoria, Nelson

nhões que usam diesel.
A redução é esperada tanto 

por quem tem um único cami
nhão quanto por quem possui 
uma frota. "Eu acho positivo 
baixar o preço. Quem sabe isso 
não reflete no nosso rendimen
to", afirma o motorista Jonas 
Miranda de Oliveira.

Wilson Lacoski, gestor de 
transporte de uma transportado
ra, afirmou que se a redução pro
metida pelo governo no diesel 
realmente chegar nas bombas, 
a economia será grande. "Para 
nós, qualquer centavo de des
conto por litro faz uma diferença

Antunes Júnior, essa frota 
consome 16 milhões de óleo 
diesel por ano. Se a redução 
proposta pelo governo for 
repassada, a economia será 
de quase 16 centavos por li
tro do combustível ou R$ 2,5 
milhões em um ano. No cus
to de produção, representaria 
uma redução de 30 centavos 
por tonelada de cana pro
duzida. Atualmente, o custo 
de produção da tonelada de 
cana é estimado em R$ 52. 
A tonelada de cana vale hoje 
R$ 42. "Isso vem amenizar 
um pouco nosso prejuízo", 
comenta Antunes.

enorme no final da conta. Só pa
ra se ter uma ideia, nós gastamos 
cerca de R$ 22 mil em óleo die- 
sel por semana. Com essa redu
ção, em uma conta rápida, nós 
economizaríamos aproximada
mente R$ 2 mil por semana", 
calcula. "O mais importante não 
é apenas ocorrer a redução, mas 
sim que ela se mantenha. Se isso 
acontecer, certamente nós pode
mos abrir mais um dois turnos o 
que pode refletir na contratação 
de mais motoristas. Além disso, 
o preço do frete pode cair o que 
se reflete diretamente no preço 
dos produtos", completa.

a m c e s p

Bel e Thame participam de encontro em Lençóis
A prefeita Izabel Cristi

na Campanari Lorenzetti 
participa na segunda-feira 
15, da reunião regional da 
Amcesp (Associação dos 
Municípios Canavieiros e

Agricultura Energética do 
Estado de São Paulo). O 
principal palestrante do 
dia será o deputado federal 
Antonio Carlos de Mendes 
Thame (PSDB).

O encontro vai receber 
prefeitos e empresários do 
setor agrossucroalcooleiro 
de toda região. O encontro 
está marcado para as 10h, 
no Espaço Lazer Zilor.

O óleo diesel com preço novo e mais barato ainda não chegou aos postos de Lençóis Paulista

Centro Municipal de 
Formação Profissional 

. ^  I  “Pref. Ideval Paccola’’
Av. Lázaro Brígido Dutra, 101 - Centro 
Fone (14) 3264-3598 / 3264-3371
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Artesanato 

/  Costura Industrial 
/  Elétrica Residencial 
/  Inclusão Digital 

Informática 
/  Marcenaria
/  Mecânica de Automóveis 
/  Pintura em Tecido e Madeira 
/  Reparador de Eletrodomésticos

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE NOVA REDAÇÃO AO ESTATUTO 
SOCIAL DO LIONS CLUBE DE LENÇÓIS PAULISTA

O Lions Clube de Lençóis Paulista, com sede na cidade de Lençóis Paulista, 
na Avenida Padre Salustio Rodrigues Machado n° 895, através de seu Presi
dente CL Luiz Damasceno e Souza, CONVOCA, pelo presente edital, todos 
os associados do Lions Clube de Lençóis Paulista, para participarem da As
sembléia Geral Extraordinária, que será realizada na sede do Lions, às 20 
horas, no dia 22 de junho de 2009, com a única ordem do dia:
Proposta de nova redação ao Estatuto Social do Lions Clube de Lençóis Pau
lista, para adequar as mudanças do novo Código Civil Brasileiro.
Lençóis Paulista, 08 de junho de 2009

Luiz Damasceno e Souza 
Presidente

Convênios:
Centro Municipal de Formação Profissionai 

Prefeitura Municipai

Diretoria de Assistência e Promoção Sociai 

Senai / Lençóis Paulista

Inscrições

Vaqas Limitadas
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A equipe do Primavera Millenium pega Alfredo Guedes, amanhã, no Bregão; partida é válida pelo grupo B da competição

Dia de jogo
Primavera Millenium e Alfredo Guedes se enfrentam amanhã pelo Amador 2009; 

rodada no estádio do Bregão começa às 8h com duas partidas do grupo B

Da  r e d a ç ã o

As equipes do Primavera 
Millenium/Via Marconi, atu
al campeã da Copa Lençóis, 
e Alfredo Guedes se encaram 
amanhã, às 10h30, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão. O jogo é válido pe
la primeira rodada do grupo 
B do Campeonato Amador 
2009, promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor. Antes, às 8h, Comercial 
Azulão e Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka fazem sua 
estreia na competição. Vale 
lembrar que no Torneio Iní
cio, realizado no domingo 
31, no Bregão, a agremiação 
de Alfredo Guedes eliminou

o Primavera nos pênaltis, ao 
vencer pelo placar de 2 a 1. 
No tempo normal a partida 
terminou empatada em 0 a 0. 
O título do torneio foi con
quistado pelo Palestra/Escri- 
tório Ventura/Padoka.

A partida envolvendo Pri
mavera Millenium/Via Mar- 
coni e Alfredo Guedes, neste 
domingo, traz para campo a 
rivalidade entre dois verea
dores. Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, que é 
presidente do Primavera, e 
Gumercindo Ticianelli Jú
nior, atual presidente da 
equipe de Alfredo Guedes e 
técnico do Expressinho/Pito- 
li/Trigal. Júnior Ticianelli co
mentou que após a conquista

da Copa Lençóis, 0 Primavera 
é favorito. "Reiniciamos o tra
balho de futebol em Alfredo 
Guedes, estamos com uma 
equipe nova, em que todos 
os jogadores residem no bair
ro e com o tempo estaremos 
dando oportunidades para 
mais atletas do bairro jogar 
na equipe. Esperamos fazer 
um bom jogo com esta equi
pe totalmente reformulada. 
O intuito é de se fazer um 
grande campeonato, se não 
classificarmos para a final, 
pelo menos vamos represen
tar muito bem o bairro de Al
fredo Guedes. A equipe, a ca
da jogo vem mostrando que 
está crescendo e lutando por 
um lugar ao sol", comentou

Júnior Ticianelli.
Formigão, presidente do 

Primavera, disse que toda a 
estreia de campeonato é difí
cil. "Os nossos jogadores têm 
que estar concentrados no jo 
go e pensar que a partida não 
se ganha na véspera. Não é 
porque somos campeões da 
Copa Lençóis que podemos 
achar que o jogo está ganho, 
ainda mais com um campeo
nato deste que é bem nivela
do", comentou. Esta partida 
poderá ser a despedida do 
atacante Baby, do Primavera, 
que nesta semana fez teste no 
União Barbarense, de Santa 
Barbara d' Oeste, que dispu
ta a Série A2 do Campeonato 
Paulista, e foi aprovado.

Promoção de 
Dia dos Namorados
DAS ISh DA SEHA ATE AS 2Íh DO DOMINGO 

APARTAMENTO PARA USAL
DIÁRIA DE:

POR; R$ 65,00
Induido tafé dg mgnhã (otn 30 itens e 
I gntinfa de thgtnpggne de brinde.

ARCCrS
KL A/.A

Apartamentos com:
• ar condicionado, 
•televisão,
• frigobar.

Ak Pe. Solústio R. Machado, 735 - Centro - Lençóis PaaÜsta - Fone; (14) 3263-6083
ress rv n s p h ote! .í oTTi. br

Saiio de jogos. 
Piscina.
internet._______

Churrasqueira.
Estacionamento.

/^ £ //e ^ a //^ £ /£ ? /£ r a /7 7 ./^ r

Máxima Qualidade

trema
EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS i 2 r

(üãSqcaBí
(14)3264-3707

9116-9545

Cartuchos e Toners
Cartuchos

• • •originais, 
Remanufaturados 

e Compatíveis

GIGA
Prínt
CARTUCHOS E TONERS

R: Cândido Alvim de Paula, n° 311 - Jd. Ubirama
Rua XV de Novembro, 194 - Centro - Lençóis Paulista 

F.: 3263 2318 | gígaprÍnt.lp@hotmaÍl.com

[OCO
FUTEBOL

No sábado 6, o Bregão 
sediou mais uma rodada da 
2® Copa Bom Dia 100 km de 
futebol infanto-juvenil. No 
primeiro jogo, pela categoria 
sub 11, a Associação Atlética 
Bauruense bateu a equipe da 
Sãomanuelense por 2 a 0. Já 
a equipe masculina sub 15 da 
Diretoria de Esportes e Recre
ação de Lençóis, do técnico 
Mira, conquistou a segunda 
vitória na competição ao go
lear a Luso Bauru pelo placar 
de 6 a 1. A equipe lençoense é 
formada por Matheus, Augus
to, Wallace, Carioca, Norton, 
Guilherme Placa, Guilherme, 
Lucas Amaral, Thiago Augus-

to, Dizainer, Thiago Rocha, 
Ricardinho, Higor, Mazzine, 
Bona, Fagner e Fernando. Na 
categoria sub 17, a equipe de 
Lençóis venceu a agremiação 
de Macatuba por 3 a 1.

m a r im b o n d o  I
Pelo Campeonato de 

Futebol de Campo do CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo), categoria sênior B 
(entre 29 e 41 anos), ama
nhã dois jogos marcam 
mais uma rodada da com
petição. Na primeira parti
da, às 8h30, tem confronto 
entre Vitória e Grêmio. Na 
sequência, o time do Cru
zeiro joga contra o Vasco.

As disputas do vôlei fe
minino e masculino e do 
atletismo movimentam nes
te final de semana os JOIS 
(Jogos Industriários do Se- 
si) promovidos pelo Sesi de 
Botucatu em parceria com a 
Diretoria de Esportes e Re
creação. Hoje, às 14h, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
pelo vôlei feminino, a Dura- 
flora encara a Prefeitura de 
Lençóis. No jogo de fundo, 
o Grupo Lwart enfrenta a 
Zabet. Às 15h30, pelo vôlei 
masculino, a Prefeitura de 
Lençóis joga contra a Zilor. 
Na sequência, a Duraflora 
pega a Lwarcel.

JOIS
Final do vôlei e atletism o  
m ovim entam  rodada

Amanhã, também no To- 
nicão, as equipes voltam à 
quadra para a disputa da se
mifinal e final. No feminino, 
às 14h, a Duraflora enfrenta 
o Grupo Lwart. Na partida 
de fundo, a Prefeitura de 
Lençóis recebe a Zabet. Às 
15h30, acontecem as semi
finais e finais do masculino. 
Às 9h, na Pista de Atletismo 
Juraci Cassita, acontecem as 
provas do atletismo.

Na noite de ontem, no 
Espaço Lazer Zilor, acon
teceu a final do futebol 7 
master entre Zilor A e Lwar- 
cel B. Até o fechamento da 
edição o jogo ainda não ha
via terminado.
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Sem tapetes
Tempo de chuva atrapalhou comemorações de Corpus 

Christi; Barra Bonita e Igaraçu realizam procissão amanhã

Kátia Sartori

Em' MaCátübáf procissão ,>saiu da 
igreja' dé- CristO',R.ei' é},sèguiu ate

Sa n d ro  Alpo n te

A chuva atrapalhou a cele
bração de Corpus Christi em 
algumas cidades da região. Em 
Lençóis Paulista algumas comu
nidades católicas não quiseram 
arriscar e por isso não enfeitaram 
as ruas para a passagem do San
tíssimo Sacramento. Barra Boni
ta e Igaraçu do Tietê decoram as 
ruas amanhã para a procissão.

Em Macatuba, a confecção 
dos tapetes foi abolida há três 
anos e por isso a comemora
ção ocorreu sem problemas. 
De acordo com o padre José 
Raimundo de Carvalho, pároco 
da comunidade Santo Antônio, 
cerca de 600 pessoas acompa
nharam a procissão que saiu 
da igreja Cristo Rei, passou pela 
comunidade Santa Rita e termi
nou com missa na matriz. "Ca
minhamos aproximadamente 
quatro quilômetros, levando o 
Santíssimo em carro aberto e 
muita gente nos recebeu com 
altar nas calçadas", contou o pa
dre. "Mas tivemos tapetes quan
do saímos da igreja Cristo Rei e 
quando chegamos na matriz".

A celebração de Corpus 
Christi deve estar focada no es
piritual, segundo o padre José

Raimundo. "Quero que os fiéis 
estejam com a atenção toda vol
tada para a procissão e a hóstia 
consagrada", justifica. "É o dia 
em que comemoramos a Eu
caristia e os tapetes enfeitados 
desviam um pouco esse foco".

Em Lençóis Paulista, apenas 
a comunidade da igreja Cristo 
Ressuscitado confeccionou ta
petes com materiais recicláveis e 
pó de serra para a passagem do 
Santíssimo. O quarteirão ao re
dor da igreja foi o trajeto utiliza
do para a procissão dos fiéis.

As demais paróquias, Nossa 
Senhora Piedade, Nossa Senho
ra Aparecida, São Pedro e São 
Paulo e São José, cancelaram a 
decoração das ruas com receio 
da chuva. "Apesar de não ter 
chovido durante o dia, a previ
são era de chuva durante o pe
ríodo. Por isso não ornamenta
mos as ruas", justificou o Mon
senhor Carlos José de Oliveira.

NO DOMINGO
As três paróquias de Barra 

Bonita realizam a procissão do 
Santíssimo Sacramento sobre 
os tapetes ornamentados ama
nhã, depois da missa que ocor
re na praça da matriz São José, 
a partir das 16h. Em seguida

os fiéis caminham em direção 
à matriz Santo Antonio, onde 
ocorre a bênção do Santíssimo.

A decoração dos tapetes foi 
cancelada na tarde da quarta- 
feira 10, por volta das 17h. "Não 
quisemos arriscar e expor o ma
terial e as pessoas à chuva. Por 
isso, depois de ver que o tempo 
não iria melhorar, resolvemos 
adiar a procissão", explicou o 
padre Fábio Rogério Timóteo, 
da comunidade Santo Antônio. 
"Também correríamos o risco, 
caso chovesse, de todo o mate
rial ir para o Rio Tietê e, assim, 
causar um problema ambiental. 
Todo ano, depois da procissão, 
uma equipe de limpeza recolhe 
todo o material das ruas".

Mesmo com o adiamento 
da procissão, houve missas 
nas igrejas Santo Antônio, 
São José e Santuário Nossa 
Senhora Aparecida.

Na vizinha cidade, Igaraçu 
do Tietê, o padre Valter Jere
mias da Silva também cance
lou a ornamentação de tape
tes. "A chuva é um fenômeno 
de Deus e Ele sabe o que faz", 
declarou. "Vamos montar os 
tapetes no domingo e a procis
são será logo depois da missa, 
que começa às 15h".

Fernanda Benedetti

SANTUARIO Em Lençóis Paulista, o mau tempo impediu que os fiéis de várias paróquias 
enfeitassem as ruas com tapetes. No Santuário Nossa Senhora da Piedade, o monsenhor Carlos 
José de Oliveira comandou a procissão do Santíssimo no quarteirão da matriz. Os fiéis doaram 
fraldas descartáveis, mas até o fechamento desta edição não havia sido divulgado o número de 
pacotes arrecadados em todas as paróquias da cidade.

CRISE. OU VOCE DIZ 
OU APROVEITA AS OPORTUNIDADES. 

ESTA É UMA DELAS;
Palestra

com Luiz Marins

Dia 18/06/09 às 20h no UTC.

Convites
Associado ACILPA....R$55,00
Não sócio..............R$80,00
Pacote.......... ...........R$50,00 cada

ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL

A C I L R A
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Siena 1.0 Flex
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â partir de:

CONSÓRCIO fia t IPAGAN m o t o s

Mille Okm 
Etonomy
a partir de:

^  a partir de:

 ̂ R$23766

Palie Ecenemy 
Okm

â partir de:

R$44728 R$33952 R$37863
Rua José Paccola, 63 [14] 3 2 6 9 -1 2 0 0

COMPRA - VENDA - TROCA - FINANCIA

Mod2009 - Motos 0 Km
- Semi Novas
- Financiamento
- Sem entrada
- 48 meses fixos

(iRATIS2CAnu;ETES
RUA PEDRO NATÁLIO LORENZETTI, N” 112 - LENÇÓIS PAULISTA

F o n e : (14) 3 264-4345

Oração dos Aflitos: Aflita se viu a Virgem Maria aos pés da cruz. Aflita vejo-me eu valei-me mãe 
de Jesus, confio em Deus, com todas as minhas forças, por isso peço ilumine meus caminhos, 
concedendo-me a graça que tanto desejo. Amem.( Reze durante 3 dias e faça 3 pedidos, 1 impos
sível e 2 difíceis, mande publicar essa horação no 4° dia e aguarde os resultados).

VENDE-SE BELINA,
ano 84/85, verde, 
álcool. Fone (14) 

9746-9537 ou (14) 
3263-6243.

VENDE-SE KADET GL,
1 .8 , ano 96, branco. 
R$ 10 .000 ,00 . Fone 

(14 ) 9601-1922, Mo- 
retto.

VENDE-SE CORSA,
ano 98, 2 portas, óti
mo motor, 1 .0 , bom 
na estrada e econô
mico. R$ 12.000 ,00 . 

Fone (14) 3263-4502, 
e-mail: viniciusoli- 
veiratorres@lpnet. 

com.br.

VENDE-SE FUSCA, ano
81, bege, em ótimo 
estado, R$ 3.500,00. 

Fone (14) 3264-5193.

VENDE-SE CORCEL II,
ano 81, branco, aceita 

contra proposta. R$ 
3.000,00. Fone (14) 

9754-2381.

VENDE-SE CORSA 
SEDAN, ano 00, Mil- 

lenium, completo, top 
de linha. R$ 17.500,00, 
aceita troca. Fone (14) 

9726-6932 ou (14) 
3264-8430.

VENDE-SE ASTRA
HATCH, ano 00, 
álcool, completo.

R$ 24 .000 ,00 , acei
ta troca. Fone (14) 
9726-6932 ou (14) 

3264-8430.

VENDE-SE GOL, ano
58, água/álcool. Fone 

(14) 9615-0128.

VENDE-SE OU TROCA
por terreno Tipo, ano 

85, gasolina. Fone (14) 
9615-0128.

VENDE-SE GOL, 1.6, 
original álcool, ano 
89, pintura, pneus e 

motor ok. R$ 7.500,00. 
Fone (14) 3263-5198, 

Geraldo.

CO N SO RCIO  N ACIO 
NAL FIAT, parcelas a 
partir de R$ 235,43 

mensais, Via Marconi 
Fiat. Fone (1 4 ) 3269
1200, Rua José Pac- 

cola, 63.

VENDE-SE GOL, ano 
93, 1.8, cinza, em óti

mo estado com alarme. 
R$ 9.500,00. Fone (14) 

9775-8111.

VENDE-SE CAMINHO
NETE C14, ano 69. Tra
tar Rua Fortunato Zillo, 

200, Antonieta II.

CONSORCIO NACIO- CO NSORCIO NACIO- VENDE-SE SAVEIRO,
NAL FIAT, Palio 0km a NAL FIAT, Strada 0km ano 92, álcool. Fone

partir de R$ 386,63, Via a partir de R$ 741,86 , (14 ) 9148-0808.
Marconi Fiat. Fone (14) Via Marconi Fiat. Fone

3269-1200, Rua José (14 ) 3269-1200, Rua VENDE-SE KO M BI,
Paccola, 63. José Paccola, 63. ano 94, álcool (de

fabrica). Fone (14)
CONSORCIO NACIO- VENDE-SE CRÉDITO S 3263-0200 ou (14)
NAL FIAT, Siena 0km a para veículos novos 9121-5481, c/ Cláu-
partir de R$ 406,46, Via e usados, e x : Corsa, dio.
Marconi Fiat. Fone (14) ano 98 só R$ 265,00

3269-1200, Rua José mês/ Corsa ano 00 CO NSORCIO NACIO-
Paccola, 63. só R$ 326,00 mês/ NAL FIAT, Mille 0km

Celta, ano 08 só R$ a partir de R$ 336,33 ,
VENDE-SE MINI BU- 403,00 mês. Fone Via Marconi Fiat. Fone

GG Y e um Chevy. Fone 9090 9795-7207, (14 ) 3269-1200, Rua
(14) 9702-9538. Carina. José Paccola, 63.

COMUNICADO
Devidos a problemas técnicos junto ao 
provedor de internet, informamos que 
os classificados postados no site www. 
jornaloeco.com.br/classificados após o 
meio-dia de quinta-feira, dia 21 de maio, 
não foram recebidos e, portanto, não 
estão publicados nesta edição.

Jornal O Eco

MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
CORSA CLASSIC SEDAN 2002/2003 AZUL TRAVA EL. MONZA CLASS EFI 1993/1993 CINZA
ASTRAGL SEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO + Ai R BAG MONZA CLUB 1994/1994 AZUL
CBX 200 STRADA 1996/1997 ROXA NX-4 FALCON 2007/2007 PRETA
CHEVETT JUNiOR 1992/1992 AZUL NXR 125 BROS ES 2003/2003 AZUL
CIViC LXI 2005/2006 PRETO COMPLETO PALIO ED 1997/1997 CINZA
CORSA GL 1995/1996 CíNZA PALIO WEEKEND ELX 2001/2002 CINZA COMPLETO (-)AR
CORSAGL1.4 1995/1995 BRANCA TRAVA VIDRO PALIO W KADVLOCKER 2008/2009 PRETA COMPLETO
CORSA SEDAN GLS 1997/1997 VERDE COM PLETOU AR PARATI 1,6 2005/2006 PRATA COMPLETO
CORSASEDAN WiND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME PARAT11,8 TRACKFIELO 2006/2006 PRATA COMPLETO
C O RSASU PER4P 1999/1999 VERDE ViDRO TRAVA ALARME PEUGEOT 306 XS( 1994/1995 AZUL COMPLETO
CORSASUPER SEDAN 1996/1996 PRATA SAVEIRO 1.0 2002^2003 BRANCA D.H.
ESCORT GL 16V F 1999/2000 PRATA D.H. SCENIC EXP 1,6 16V 2003/2004 PRETO COMPLETO
GOL 1,0 2004/2005 PRATA TRAVA ALARME SCENIC RT1,6 16 2000/2001 PRATA COMPLETO
GOL i 1996/1996 BRANCA UNO MILLE EX 1999/2000 VERMELHO
GOL ROLUNGSTONES 1995/1995 AZUL VIDRO TRAVA UNO MILLE FIRE 2002/2002 AZUL TRAVA
GOLSPECIAL 1999/1999 BRANCA BÁSICO UNO MILLE FIRE 2003/2004 AZUL TRAVAALARME
GOLSPECiAL 199S/1999 AZUL UNO S 1966/1986 VERMELHO BASICO
GO LSPECiAL 2P 199S/1999 AZUL bAs ic o VECTRACD 1995/1996 BEGE COMPLETO
MUNTER90 2006/2007 VERMELHO VECTRA GLS 1997/1998 PRATA COMPLETO
KA1.0 1993/1999 CfNZA COM PLETO UAR VECTRA GLS 2000/2000 CINZA COMPLETO
KAGL IMAGE 1999/2006 AZUL COM PLETOU AR VECTRA GLS 1999/1999 AZUL COMPLETO
KADETT GL 1996/1996 CiNZA TRAVA ALARME VECTRA SEDAN ELEGANCE 2006/2007 CINZA COMPLETO
KADETT GL 1994/1995 VERMELHA VIDRO TRAVA XSARAPICASSO EXA 2004/2005 PRETA COMPLETO

VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáo) - Lençóis Paulista



MOTOCICLETAS
VENDA

VENDE-SE CG TITAN 
125, ano 01, vermelha, 
partida elétrica e freio 

a disco, 30.200 km 
rodados. Fone (14) 

9718-4525.

VENDE-SE CG 150 ES,
partida elétrica, ano 
07/08, 9.000 km. R$ 
5.500,00. Fone (14) 
3263-6505 ou (14) 

9686-9955.

VENDE-SE YAMAHA 
VIRAGO, 250 cc, 

45.000 km, ano 97, 
preta. R$ 8.500,00. Fo
ne (14) 3269-5180 ou 

(14) 3263-3998.

VENDE-SE CG 150 KS,
ano 04. R$ 2.000,00 
mais multas e docu
mentos. Fone (14) 
9726-6932 ou (14) 

3264-8430.

VENDE-SE TORNADO,
ano 07. Titan 150, ano
06. Titan 150, ano 05. 
Titan, ano 04. Titan, 
ano 00. Biz, elétrica, 
ano 08. Biz elétrica, 
ano 05. Twister, ano

07. Broz, ano 05. Fone 
(14) 3264-4345.

Clínka dos
Calcados
Retlauiação e Conserto 

de Calcados 
e Artigos em Couto

DISK CALÇADOS 
3263-3366  
81134638

clinicace1cado@gmaiL(otn

Av. Cruzeiro do Sul 
397 - Cruzeiro 

Lençóis Paulista

BRINQUEDOS
ANIVEFtSAtllO OE CRIANÇA

' Canta Elástica
Tabogã
Castelo

' Piscina de Bdinha 
' Touro Met. Itifatitll IMÍdo)
' Máiguina Aljcdâo Doce e Crepp
Iribogã
(14) 3263-1485 

9791-4488

RESIDÊNCIAS
VENDA

Jardim Grajau
é com Abobrinha!

Loies por R$ 750 
 ̂entrada parcelas a

ALUGA-SE CHÁCARA

no Virgilio Rocha com 

piscina. Fone (14) 

9798-3737 ou (14) 

9618-9306.

VENDE-SE TERRENO, 

Jd. Maria Luiza II. Rua 

Aracy L. M. Vacchi, 

quadra 15, lote 29. 

R$ 12.000,00, mais 

parcelas. Fone (14) 

3264-5565.

PROCURA-SE CASA

ou edícula de ate R$

45.000 . 00. Fone (14) 

9696-6136 ou (14)

3263-6732.

VENDE-SE CASA com

comercio e edícula. R$

90.000 . 00. Fone (14) 

9667-1503.

ALUGA-SE APARTA

MENTO, Praia Grande, 

frente ao mar, 3 dormi

tórios, novo. Fone (14) 

9735-5505.

VENDE-SE OU TROCA 
CASA, 5 cômodos 
sendo 3 quartos, 2 

banheiros. Fone (14) 
9615-0128.

ALUGA-SE APAR
TAMENTO na Praia 

Grande, Boqueirão, a 
50 metros da praia. Fo
ne (14) 3264-4345 ou 

(14) 3263-1961.

VENDE-SE CHÁCARA, 
200 m.^de área cons
truída, com casa, edí- 

cula e pomar no bairro 
Santa Cândida. Fone 

(14) 3262-3350.

PROCURA-SE CASA 
PARA ALUGAR de 2

ou 3 quartos, no valor 
de ate R$ 350,00, paga 
ate 2 meses de aluguel 
adiantado. Fone (14) 

9725-4118, José.

INFORMÁTICA
VENDE-SE NOTEBOOK 

ITAUTEC INFOWAY,
com Intel Celeron, 2Gb 

RAM, 120 HD, com

WINDOW S XP OU 
WINDOW S VISTA 

ORIGINAL. Todos os 
CD'S e manuais, com 
maleta de couro, esta
do de zero. Fone (14) 

3263-0936.

CHAVEIRO TATÀ
Qualidade pelo melhor preço.

3264-4049 
9791-7066Chaves 

Serviços
Chaves Codificadas

RUA XV DE NOVEMBRO 550A EM FRENTE A CASAS BAHIA

ISlobitare
VENDA

ASSESSORIA AVALIAÇÕES

Rua Geraldo Pereira de Berros, 1029 
Fone: 14. 3264-4151 - Centro 
C E P  18680-020 - Lençóis Paulista - SP  
e-mail: habitareimoveis@terra.com.br

VENDE-SE FILHOTE 
ROTTWEILER, macho, 

40 dias. Fone (14) 
3264-9223 ou (14) 

8136-7774.

Chico Xavier, 4̂  feira pela manha coloque 

^  copo d’água os grãos de arroz cru, res

pectivo a quantidade de quilos que dese

ja perder A noite beba água, deixando os 

grãos de arroz no copo e complete com 

água. 5̂  feira pela manha beba a água em 

jejum, deixando os grãos de arroz no copo 

e complete com água. 6̂  feira pela manha 

beba a água juntamente com os grãos de 

arroz de jejum. Obs: publique na mesma 

semana. Não faça regime pois a simpatia é 

infalível. L.A.C.

RESIDÊNCIAS:
Próximo ao Fórum: 1 suíte, c/a/e, 1 dorm.c/a/e, 1 dorm. simples, sala de estar ejantar,wc social, 
cozinha c/ gabinete e a/s anexa. Fundos: edícula d  churrasqueira e quarto apto. c/ a/r, despensa, 
terreno 350ma.c. 202m^
Centro: Rua Joaquim A Martins ótimo para clínica - 3 dorm, d  ale, 1 suíte, 3 salas, copa e cozinha, 
wc social,2vagasp/garagem.
Vilage: R$ 200.000,3 dorm., 1 suíte com ale, banheiro social com blindex, sala, cozinha completa, 
garagem d  vaga para 2 carros. Fundos: Edícula com churrasqueira, cozinha e wc.
Jd. Itamaraty: 1 suíte d  closet, blindex, 1 suíte, 1 dorm. (todos d  piso de madeira) wc social d  pia e 
gabinete e box blindex, sala de estar, cozinha d  piso porcelanato, ale, sala de tv, lavanderia, 
quiosque d  churrasqueira, forno d  pia d  tampo de granito e gabinetes, garagem p/ 2 carros d  
estantes 0/8  portas.
Jd Itamaraty: R$ 230.000,1 suíte d  closet, banheiro hidro dupla, 2 pias sobrepostas d  tampo e 
mármore, 2 dorm. d  piso porcelanato, 2 salas d  piso porcelanato e acabamento gesso (sanea), 
escritório, wc social d  pia sobreposta e tampo granito, cozinha d  azulejo e pia granito, a/s fechada 
garagem para 4 carros, d  churrasqueira, 2 wc. Area construída 31 Om  ̂- terreno 525m^
Centro: Área conslruida 398,11 m^ terreno 815,35m^
Centro: sobrado. Superior: Hall d  ale, 1 suíte d  ale - wc d  piso mármore, 2 dorm d  ale, wc social d  
blindex, escadas d  granito. Inferior: Sala ampla d  piso de madeira (taco), sala de jantar d  piso de 
madeira, cozinha d  ale, lavabo, wc social e quarto hóspede, sala de tv. Fundos: salâo de festas d  
churrasqueira, wc, cozinha, lavanderia, dispensa, terreno: 520,21 m ,̂ área construída: 472,92m^. 
Apartamento Residencial Jacarandá: 2 dorm. d  armários embutidos, wc social com box blindex, 
cozinha c/ armários embutidos, salas d  moldura de gesso no teto e 2 vagas de garagem.
Sítio Vargem Limpa: 2,5 alqueires, com casa sede, com 2 dormitórios, sala wc, cozinha, varanda. 
Salão de festas: com cozinha, churrasqueira, wc.
São Judas Tadeu: Casa sede, cozinha planejada c/fogão e freezer, sala c/ sofá de couro e móvel d  
som, TV, DVD, 1 suíte d  cama king + armários, ar condicionado, 1 dorm. d  cama de casal ampla, 
varanda de 8x4m de alvenaria. Fundos com edícula e churrasqueira, forno e geladeira. 
TERRENOS:
Jd. Granville - 1450 m^ parte murado.
Village: terreno com 303m^ esquina murado, calçada pronta, lado de cima da rua.
Jd Itamaraty: 2 terrenos juntos e murados, parte alta com 602mT 
Vila contente: 300m^ apenas R$16.000,.

Rua 15 de Novembro, 753 Sala 4 ■ Galeria Beco Amarelo ■ Fone/Fax; (14) 3263-1118

Chico Xavier, 4̂  feira pela manha coloque ^  copo d’água os grãos 
de arroz cru, respectivo a quantidade de quilos que deseja perder A 
noite beba água, deixando os grãos de arroz no copo e complete com 
água. 5̂  feira pela manha beba a água em jejum, deixando os grãos de 
arroz no copo e complete com água. 6̂  feira pela manha beba a água 
juntamente com os grãos de arroz de jejum. Obs: publique na mesma 
semana. Não faça regime pois a simpatia é infalível.

ORAÇAO A NOSSA SENHORA APARECIDA 
(Para alcançar uma graça)

Querida Mãe Nossa Senhora Aparecida. Vós 
que nos amais e nos guiais todos os dias, vós que 
sois a mais bela das Mães, a quem eu amo de 
todo o meu coração. Eu vos peço mais uma vez 
que me ajudeis a alcançar uma graça. Sei que me 
ajudareis e sei que me acompanhareis sempre, 
até a hora da minha morte. Reze 3 dias seguidos 
esta oração e alcançarás a graça, por mais dura 
que ela seja. Em caso extremo fazer em 3 horas. 
J.Z.

C H A G A R A
F L A I V I B O Y A N T

DIVIRTA - SE COM LAZER
PROGRAMA MENSAGEM

VENDE-SE
Casas e Terrenos: Diversos bairros 

Sítios e Chácaras: Várias

Compra-se:
Casas: de R$30míl, R$50mil oam docLimenlação 

em ordem
OUTRAS OPÇÕES FAVOR CONSULTAR

ROMEU SAN CTIS - C reci: 41388
14)3263-2105

í l !

BEHfAWaRMkTGaBTVILL̂ AR EIR A ̂

[3 2 6 3 ;5 7 .7 2 "/Í9 7 9 1 =3 2 7 3 |

CHÁCARA SÃO GABRIEL
HNAIS DE SEMANA - CONFRATERNIZAÇÕES

CORVO BRANCO 

FALAR COM ROSÂNGELA
9162 0521 /  3234 1370 /  3263 5 7 »

B IS R O B 3C IB 1 :
Horários;
Sábados às 7h 
Domingos às 9h 
Quintas às 14h TV  P R E V E

© ix íõ  Q [h m ig õ s

Excursão para 
Canção Nova

S a íd a  de M acatuba  
dia 0 4 /1 2  às 22h. 

Retorno dia 0 6 /1 2 .
Contato: Edilson

(14) 3298-2921 | (14) 8139-9436 
edeifinocontatos@hotmail.com

Prom oção

INSULFILM 
A partir de

R$ 50
V alido somente

AUTO MECÂNICA - RETIRCA DE MOTORES

-  Retifica e 
Montagem 
de motores

- Auto Peças

- Serviços de 
manutenção 
mecânica

- Serviços de 
usinagem

FONE:

3263-  1535
FAX:

3264-  3961
II. Prudeme de Moraes. 20B 
Vila Eden - lençóis Paulista

CRECI 49.143
Jard im  G rajau  é com  ABOBRINHA

LOTEAMENTO
(ao lado do Jardim Caju II)

Lotes de terreno com 
250 em até 144 
vezes para pagar!

SUCESSO DE VENDA NA V  ETAPA!

Parcelas a partir 
de R$179,00 

mensais!

LANÇAMENTO 2® ETAPA:
ÓTIMAS UNIDADES

Informações:
Rua 15 de Novembro, N° 581 - 2° andar, Sala 25, 
Edifício Luiz Paccola, Centro, Lençóis Pauiista

T e l e f o n e s :  (14) 3263-3652 ou 9772-7716

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:habitareimoveis@terra.com.br
mailto:edeifinocontatos@hotmail.com


COMPRAS EM SAO 
PAULO. Junho 17/06 

quarta, 20/06 sábado, 
24/06 quarta, 27/ 06 
sábado. Monte Sião 
06/06/09 Sábado. 

Ibitinga 12/07/09 e 
19/07/09. Fone (14) 

3264-7919, (14) 9794
7639 Eliza ou (14)

3263- 6938, (14) 9702
7108, Arlindo.

EXCURSÃO PRAIA 
GRANDE 10, 11, 12 

de outubro. Fone (14)
3264- 7919, (14) 9794

7639 Eliza ou (14)
3263-6938, (14) 9702

7108, Arlindo.

SALÃO CIDINHA 
BOLONHA. Promoção 
todo final de semana, 
sexta e sábado, escova 

R$ 10,00, pé e mão 
R$ 10,00, hidratação 
R$ 15,00, tintura R$ 

40,00, corte R$ 10,00, 
com horário marcado. 
Atendemos de terça a 
sábado das 09h00min 

as 18h00min. Rua 
Bartolomeu Bueno da 
Silva, n.° 27. Fone (14) 

3263-7217 ou (14) 
9711-9917.

VENDE-SE LOJA NO 
RAMO DE PET SHOP, 

com estoque e clientela 
no Centro. Fone (14) 

9753-7791.

VENDE-SE FORRO DE 
PVC, a partir de R$

27,00 m.2, instalado 
e na medida certa. 

Orçamento sem com
promisso. Mais barato 
que forro de madeira. 
Fone (14) 9169-5299 
ou (14) 8805-9665.

VENDE-SE MÁQUINA 
de café expresso, des

cascador de batatas 
industrial 110/220 v, 2 
fechador de marmitex, 

2 ventilador de teto. 
Fone (14) 9124-5501.

VENDE-SE FRITADEIRA
elétrica, 2 cestos, 220 
v, 2 espremedores de 

laranja industrial, estufa 
quente, 2 anadares, 

220 v. Fone (14) 9124
5501.

VENDE-SE CELULAR 
N95, Claro, completo, 
na caixa. R$ 800,00. 
Fone (14) 9102-5555 
ou (14) 8131-1612.

ALUGA-SE GALPÃO 
industrial, 350 m. .̂ 
Tratar Rua Francisco 
Prestes Maia, Distrito 
Industrial I. Fone (14) 
3269-1000, horário 

comercial.

i m p r i m I E
Af^ ndim aafa 24h  

" Y  /  9724-8565

Í J  FONE: 3264-3029
* CnrtBihss original*
- Re<qr9as «fe <artu<h»f de 
llitta* t  tenar i
- Manatan âa «m Impressoras

Agora aberto aos 
sábados alé as 17H.

t. ICHACIO AMStlMO, 199 ■ leiifóis Pttt. 
em frente ae Zeiinho TeáJes

VENDE-SE TITU LO
do Clube Esportivo 
M arimbondo. Fone 

(1 4 ) 3264-3557.

NATAL 24/10 À 
31/10 . Grupo saindo 

de Lençóis, paga
mento em 10 X sem 
juros. Viagem & Cia.

delo W 2284F, top de 
linha, especial para 

jogos e film es, 1 mês 
de uso. Fone (14)

3263-0936.

VENDE-SE M ESA DE 
JAN TAR, mesa de 

pedra, 140 x 080 m, 
tubular com 6 cadei

ras, ótimo estado, 
bom preço. Fone (14) 

9164-0967.

VENDE-SE 50 BAR
RAS de aço 3/8 para 
construção, 50 5/16, 

50 ^ . Tratar Rua 
Fortunato Zillo , 200, 

Antonieta II.

VENDE-SE PISC IN A 
DE FIBRA 2 .000 

litros, piscina 6.000 
litros com bomba e 
filtro , 2 geladeiras, 
frigobar, 2 freezer, 
playstation I. Fone 
(1 4 ) 9702-9538.

s A e s t

MOTO TÁXI ESTRA
DAS, serviços de 

confiabilidade; trans
portes e encomendas 
para cidade e região, 
24 horas. Fone (14) 

3264-3424.
Fone (1 4 ) 3263

3267. PROCURA-SE PISCI-
FORRO DE PVC, ins- NA para limpar, tenho

DIRETO  DA FÁBRI- talado e na medida experiência, preço a
CA, persianas, portas certa. Pelo menos combinar. Fone (14)

sanfonadas, toldos 50%  mais barato que 9789-8607.

PRECISA-SE DE
em geral, divisória, 

forro de PVC, vidros
madeira. Parcelamos 
até 5 X. Orçamento M EKOLIVEIRA EVEN-

temperados e tapetes grátis. Fone (14) TOS, som, iluminação MOTO TAXISTA p/
personalizados. Fone 9169-5299 ou (14) e acessórios. Fone (14) trabalhar no Estradas

(1 4 ) 9717-6700. 8805-9665. 9768-0518. Moto Táxi. Fone (14)
9695-2612.

VENDE-SE TELEVI- M AQUINAS DE COS- JML DETETIVE PAR
SÃO Sony 29 " , Tri- TURA, venda, troca TICULAR. Fone (14) CONTRATA-SE HO-
nitron com controle e consertos em geral. 9686-3265. MENS E MULHERES

remoto, funcionando Rua Santo Antonio, de Lençóis Paulista e
perfeitam ente, exce- 773, Bela Vista. Fone CONSTRUTOR DE região para trabalhar
lente im agem . Fone (14) 9712-5303. RESIDÊNCIAS com em casa, não é venda.

(1 4 ) 3263-0936.
TOP CAFÉ, sucos

material e mão de Fone (14) 9167-2578
obra completa. Fone ou e-mail: trabalhepor-

VENDE-SE TELEVI- e lanches naturais, (14) 9659-0575. producao@ig.com.br.
SÃO Sharp 21" pou- atum, berinjela, pal-
co uso, com controle 
remoto mais video

cassete Sanyo, muito 
barato. Fone (14)

3263-0936.

VEN DE-SE M ONITOR

mito, salame, pão 
de queijo, chocolate 

quente, salgados, mini 
pizza. Disk entrega 
das 08h00min as 

23h00m in. Fone (14) 
3263-1311.

MOTO TÁXI BEIRA 
RIO dia e noite, das 

05h30min da manha 
as 01h00min (madru
gada), passageiros e 

encomendas em geral. 
Fone (14) 3264-4444.

FAZEMOS PULVERI
ZAÇÃO de doenças e 
pragas em plantas fru
tíferas e ornamentais, 

adubação de solo, 
conetivo e foliar. Fone 

(14) 3264-7719.

'maisJomall
TERÇAS

QUINTAS
SÁBADOS

#PaDÍficadora e Confeitaria'

Faça sua festa
300 Salgados 
200 doces 
5 kg bolo2 x

mailto:producao@ig.com.br


"Meu personagem está nas 
nuvens", diz Stenio Garcia

Da  Re d a ç ã o

O ator Stenio Garcia, que 
interpreta Dr. Castanho na 
novela "Caminho das Índias", 
parece estar empolgado com o 
casamento de seu personagem 
na ficção. "Os preparativos pa
ra o casamento estão a mil na 
novela. Meu personagem está 
nas nuvens e cheio de planos",

escreveu o ator em seu blog.
No texto, o ator ainda 

compara o casamento na no
vela com uma cerimônia que 
realizou com a mulher no mês 
passado para comemorar 11 
anos de casados. "Toda a ale
gria de dias antes da festa e a 
emoção do momento em que 
encontrei grandes amigos será 
de algum modo revivida com

o Dr. Castanho", afirmou.
Na trama, o personagem 

de Garcia irá se casar com 
Suellen, papel interpretado 
por Juliana Alves.

"Para mim, o personagem 
é exemplo de felicidade e acei
tação acima de qualquer coisa. 
Me identifico a cada dia e estou 
entregue a esta realização em 
minha carreira", escreveu o ator.

Íris Abravanel afirma que 
não é 'estrela da casa'

Autora da nova novela 
do SBT "Vende-se um Véu de 
Noiva", adaptação da obra ho
mônima de Janete Clair, Íris 
Abravanel refutou o rótulo de 
principal nome da emissora. 
"Não existe isso de ser estrela 
da casa. Em casa, todo mundo 
é igual", disse a mulher de Síl
vio Santos durante a entrevista 
coletiva do folhetim.

Manter a audiência de "Re-

velação" é a principal preocu
pação da autora. "Nosso alvo 
é solidificar esse horário de 
novelas", explicou.

Íris, que revelou ter cho
rado ao assistir a abertura da 
novela pela primeira vez, disse 
que a trama estará sujeita à res
posta do público. "Vou acom
panhar a audiência."

Questionada sobre as críti
cas que "Revelação" sofreu, Íris

disse que a novela cumpriu bem 
o seu papel de abrir um novo 
espaço na dramaturgia da emis
sora. "As críticas serviram para a 
gente baixar a bola", revelou.

Após confirmar a partici
pação especial de Moacir Fran
co e do apresentador Ratinho 
na novela --ele interpretará um 
advogado--, Íris revelou que o 
SBT planeja investir também 
na produção de filmes.

O QUE VAI a c o n t e c e r  NAS NOVE LAS
MALHAÇÃO__________

Segunda: Norma Jean e Fernan- 
dinho se beijam e fazem as pa
zes. Luciano revela a Marina que 
está gravemente doente.

Terça: Luciano se declara a Marina, 
que rompe com Alex. Veridiana 
pede a Luciano que fuja com ela.

Quarta: Veridiana vira gótica. 
Yasmin engana Caju e os dois 
discutem.

Quinta: Bruno se declara a Julia
na, que o repreende. Luciano se 
interna e Veridiana surpreende a 
ele e a Marina ao surgir no quar
to do hospital.

Sexta: Bruno beija Paula. Veridia
na leva Luciano, desacordado, 
para o cenário de sua peça.

____________p a r a ís o ____________

Segunda: Geraldo homenageia 
seu avô na rádio. Zuleika cuida 
de Terêncio e Zé Camilo. Maria- 
na diz a Padre Bento que quer se 
separar de Antero. Zeca ameaça 
invadir o convento, mas Maria 
Rita se recusa a falar com ele.

Terça: Maria Rita chora ao ver 
Zeca sair do convento. Mariana 
vai embora de casa. Zuleika se in
sinua para Zé Camilo. Zeca toca 
o berrante para chamar Terêncio 
e Zé Camilo de volta ao hotel.

Quarta: Mariana diz a Otávio e 
Ricardo que vai ajudá-los a fazer 
o programa de Padre Bento, e 
Edith a enfrenta. Zeca chega ao 
convento, e toca seu berrante.

Quinta: Geraldo elogia Norberto 
em seu programa e encanta Ma
ria Rosa. Maria Rita decide falar 
com Zeca, que se decepciona ao 
vê-la vestida de noviça.

Sexta: Zeca, Terêncio e Zé Ca
milo voltam para casa. Geraldo 
promete ajuda a Otávio, caso ele 
desista de Maria Rosa.

Sábado: Tobi diz a Zefa que 
Eleutério lhe confessou segredos 
sobre ela. Zeca conta a Eleutério 
e Tobi o que aconteceu na via
gem, e Zefa pede que o peão 
deixe sua filha em paz.

_______ c a r a s  e b o c a s_______

Segunda: Dafne confronta Ed
gar, que lhe dá a nova senha do 
banco. Laís sofre um acidente de 
carro, e é levada para o hospital. 
Tatiana convida Benjamin para 
jantar.

Terça: Gabriel descobre que Laís 
não está grávida, e se oferece pa
ra casar com Dafne. Josefa aco
lhe Milena. Benjamin bebe além 
da conta.

Quarta: Benjamin acorda ao la
do de Tatiana, e fica arrasado. 
Milena consegue um emprego. 
Dafne aceita a oferta de Gabriel, 
e os dois vão à igreja acertar os 
papéis do casamento.

Quinta: Gabriel informa a Laís 
que irá se casar com Dafne. Si- 
mone e Dafne discutem. Lili diz 
a Espeto que é sua mãe.

Sexta: Judith propõe comprar 
a parte de Simone na galeria. 
Gabriel decide voltar a pintar. 
Vicente beija Laís. Isaac, primo 
de Hannah, chega de viagem. 
Denis revela a Espeto que Lili é 
sua mãe.

Sábado: Dafne e Gabriel se bei
jam. Simone fecha negócio com 
Judith, que trama com Edgar 
contra Dafne. Isaac discute com 
Benjamin. Vicente é dispensado 
por Laís. Nicholas visita Milena. 
Judith procura Gabriel.

CAMINHOS d a s  INDIAS

Segunda: Norminha salva Suel- 
len de Zeca e sua turma. Lucas 
pede Duda em casamento. Maya 
conta a Deva que Duda tem um 
filho de Raj. Raul revela a Gopal 
que não pode procurar a polícia 
porque Raul Cadore morreu.

Terça: A candidata à noiva de 
Indra chega ao Rio de Janeiro. 
Maya e Surya discutem. Rute es
colhe Guto para doador. Gopal 
avisa a Raul que denunciou Yvo- 
ne. Komal traz Rani de volta para 
casa. Karan e Indira contam a Raj 
que Maya conheceu Duda.

Quarta: Raj não perdoa Maya 
por ter ido ao encontro de Duda. 
Maya e Surya se acusam mutua

mente para Indira, que entrega 
a chave do armário aos cuidados 
de Camila. Tarso ameaça Lucas, 
mas é detido pelas enfermeiras e 
seguranças do local.

Quinta: Até o fechamento desta 
edição, a emissora não havia di
vulgado os demais capítulos.

v e n d e -se  um  v é u  d e  n o iva

Terça: Maria Célia, grávida, faz 
planos de morar na Ilha do Pro
feta com seu marido Rubens Ba- 
ronese. Eunice, prima de Maria 
Célia, chega à mansão dos Baro- 
nese. Fabrício organiza os prepa
rativos para a festa da Baronese 
Pescados, onde Rubens e Eunice 
dançam e chamam a atenção 
dos convidados. Irani rejeita Zé, 
que a agarra à força.

Quarta: Rubens e Eunice são 
aplaudidos pelos convidados; 
e pela primeira vez, ele e Maria 
Célia discutem. Walter e Daura 
aconselham a filha Irani a se ca
sar com Klauss. Isabel flagra uma 
conversa misteriosa de Eunice ao 
telefone. Maria Célia fala sobre a 
Ilha do Profeta para Eunice. Zé é 
mordido por uma moréia.

Quinta: Zé agride Rubens após 
descobrir que ele e Ulisses fize
ram um acordo, e acaba preso. 
Walter descobre que Irani está 
grávida; a agride e a expulsa de 
casa. Eunice, ao telefone, marca 
um encontro às escondidas.

Sexta: Zé é solto. Rubens des
pede-se de Maria Célia, e viaja. 
Eunice vai ao encontro de Clóvis, 
e trama contra Maria Célia. Irani 
conta a Ulisses que está grávida 
de Klauss. Eunice convence Ma
ria Célia a levá-la à Ilha do Pro
feta, onde ela entra em trabalho 
de parto. Eunice sabota o barco 
e todo meio de comunicação 
com o continente.

Sábado: O bebê de Maria Célia 
nasce pelas mãos de Isabel, que 
ao saber dos planos de Eunice, a 
aconselha a fugir com o filho. Euni- 
ce agride Isabel, e conta a Tia Cora 
que Maria Célia deu à luz. Maria 
Célia despenca de um precipício, 
mas antes deixa seu filho sob os 
cuidados de Fabrício, que esconde 
a criança, e engana Eunice.
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ÁriesL* Pessoas do seu re- H lacionamento estão 
1 propensas e colaborar 

com seus projetos e 
idéias. Embora tenha espírito criador, 
nem sempre você é um realizador. 
Receberá informações úteis e promis
soras. Fase feliz para a vida amorosa.

le ã o
Grandes possibilida
des de sucesso estão ' ̂  ao seu redor. Período 
promissor. Seja oti

mista e aproveite as chances que sur
girão agora. Procure ser mais amigo 
e cortês, a fim de ganhar dinheiro e 
conquistar simpatias.

s a g it á r io
Novos planos para a 
sua elevação de cargo 
e de conhecimentos 
profissionais deverão 

ser estudados agora. De resto, a influ
ência será ótima para a vida amorosa 
e familiar e para tratar com personali
dades de nossa sociedade.

t o u r o
Pense no seu êxito e 
não de importância a 
boatos e impressões 
negativas. Atravessa 

um bom período material do ano. 
Poderá progredir muito através do 
próprio esforço. Pessoas alegres e 
expansivas, poderão fazer você se 
sentir feliz.

v ir g e m
Êxito nas questões 
que demandem 

y  sigilo, loteria, jogos, 
esportes e casamen

to. Fase excelente para resolver um 
problema financeiro. Possibilidades 
de ganho na loteria ou ter sua situa
ção mudada para melhor a qualquer 
momento.

c a p r ic ó r n io
Examine com aten- ^ 1̂1 ção suas possibili
dades de se realizar 
profissionalmente 

e descobrirá contatos pessoais que 
poderão ser altamente proveitosos. 
Fase excepcionalmente benéfica, para 
solucionar problemas familiares, para 
a vida amorosa e lucrar em negócios.

G ê m e o s
Wz ^  Dedicar-se a rotina é 
Ww ▼ o melhor que pode 

fazer neste período. 
Pense nos problemas 

como quem tenta solucionar um 
quebra-cabeças e encontrará a solu
ção adequada. Terá uma idéia feliz a 
respeito dos seus próprios assuntos.

lib r a
Momentos de tran- M qüilidade, de harmo
nia e de recuperação 
psíquica em seu lar. 

Segurança interior e aumento de fir
meza de caráter. Certas dúvidas que 
lhe são peculiares não irão perturbá-lo 
tanto

^ 0 0 ^  a q u á r io
Muito boa influência  ̂JÍ para você. Aproveite 
o bom fluxo para tra
tar dos assuntos fami

liares pendentes, para obter melhores 
resultados profissionais possíveis e 
para tratar com pessoas conhecidas 
ou colegas de trabalho.

quer dificuldades que possam surgir, 
serão facilmente contornadas. Conte 
com os familiares. Faça poupança ou 
evite os gastos.

e s c o r p iã o
Mudanças na organi
zação do cotidiano, 
nos estudos e no con
vívio com as pessoas. 

Procure não apenas se divertir, mas 
também definir o que quer. Até que 
isso se resolva, haverá a possibilidade 
de atritos na família.

p e ix e s
Tire de sua mente 
as más intenções, o 

B L '  pessimismo e o desâ
nimo. Coloque no lu

gar, uma boa dose de otimismo e força 
de vontade que tudo deverá melhorar 
para você. Evite o contato com pessoas 
suspeitas e o desgaste da saúde.
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A ponte caiu, já consertou!
Comerciantes se animam com vendas de doces, amendoim e pipopa; festas juninas e julinas animam escolas e famílias

Fernanda Benedetti
V it o r  Go d in h o

Quentão, pé-de-moleque 
e quadrilha com casamento 
caipira. Esses são os ingre
dientes fundamentais para 
uma boa festa junina. Pelo 
menos essa é a opinião da 
enfermeira Regiane Biasi que 
todos os anos reúne a família 
para a mais tradicional, e bra
sileira, das festas. "Nós pro
curamos fazer a festa todos 
os anos. Eu acho que é uma 
festa muito boa porque é 
democrática: tanto as pesso
as mais novas como as mais 
velhas podem participar sem 
problemas. E não tem quem 
não goste", argumenta.

"Nós seguimos a tradição. 
Todo mundo tem que se ves
tir a rigor. Nós fazemos uma 
fogueira e soltamos fogos. 
Na parte de comes e bebes, 
compramos doces como pé- 
de-moleque, paçoca, o tradi
cional bolo de fubá, o quen- 
tão e o chocolate quente", 
promete. "A quadrilha com 
casamento caipira também 
não pode faltar", completa 
Regiane que ainda não defi
niu o local da festança.

O gerente de uma loja de 
doces de Lençóis Paulista, Is
rael Garcia Júnior, disse que o 
volume de vendas já começou 
a aumentar, mas sua expecta
tiva é que a alta atinja o pico 
no final de junho, início de ju
lho. "Até agora nós já registra
mos um aumento de 30% nas 
vendas dos produtos típicos 
desta época do ano, como pi
poca, paçoca e doce de batata 
e abóbora", contabiliza. "No 
entanto, nossa expectativa é 
que o aumento atinja o auge 
no final desse mês e começo

Paçoquinha, pé-de-moleque e outros doces estão na lista de guloseimas das festas juninas

do mês que vem. Ai nós espe
ramos chegar a um aumento 
de mais de 50%", continua.

Júnior afirmou também 
que os produtos mais vendi
dos na sua loja são os doces. 
"Nessa época do ano o que 
mais sai são os doces como

paçoca. Os doces de batata e 
abóbora também tem uma 
excelente procura. Para se ter 
uma idéia as fábricas não es
tão dando conta de confeccio
nar os produtos. Nós temos 
diversas encomendas já feitas 
e os nossos fornecedores não

Soltar balões é 
perigoso e proibido, 
adverte Bombeiros

estão dando conta de nos 
atender", frisa.

Nilson Miotto e a esposa 
Claudete foram abordadas 
pela reportagem do Jornal O 
ECO com uma bandeja de 
doce na cestinha para o filho 
que vai dançar quadrilha na

Para que a festa junina 
não termine em tragédia, 
o Corpo de Bombeiros de 
Lençóis Paulista orienta as 
pessoas a tomarem alguns 
cuidados. O sargento Luiz 
Carlos Sabatini afirmou que 
em cidades grandes o pro
blema mais comum registra
dos pelos bombeiros são os 
incêndios em grandes indús
trias por causa dos balões.

"No interior, os balões 
não são as principais cau
sas de acidentes. Em cida
des como Lençóis os prin
cipais problemas registra
dos são fogo em mato e 
florestas causados princi
palmente por fogos de ar
tifício incorretamente uti
lizados", diz o sargento.

Sabatini afirmou que 
a população deve evitar 
utilizar fogos de artifício 
e quando for fazê-lo deve 
ler e seguir corretamente as 
instruções de uso das bom
bas. Além disso, deve evitar 
entregar ou deixar ao al-

escola. "Todos os anos eu e 
meu marido gostamos de as
sistir a quadrilha em que nos
so filho dança. Depois tem os 
comes e bebes, por isso esta
mos comprando alguns do
ces. Eu particularmente gosto 
da festa junina", diz. O meni-

cance de crianças os fogos. 
"As crianças são sempre as 
principais vítimas em datas 
como essas", orienta.

No caso das tradicionais 
fogueiras, o sargento dis
so que não há problemas 
em fazer o fogo desde que 
sigam algumas instruções 
básicas. Em primeiro lugar 
não se deve montar a fo
gueira próxima de árvores 
e com vegetação seca. É im
portante também fazer um 
círculo com terra ou areia 
em volta do fogo para evitar 
que ele se espalhe. "Além 
disso, as pessoas devem evi
tar fazer uma fogueira mui
to alta, porque não é pos
sível calcular a altura das 
labaredas e ainda ela pode 
desmontar e cair sobre as 
pessoas que estão em volta. 
Vale lembrar também que 
os adultos devem manter 
as crianças distantes, por
que seu corpo é bem mais 
frágil", ensina. De resto é só 
aproveitar a festa.

no, Michel Wilson Miotto, 8 
anos, assim como a mãe, afir
mou gostar das festas juninas. 
"Eu adoro festa junina. Faz 
quatro anos que participo. Eu 
gosto de tudo, principalmen
te paçoca, pipoca e pé-de-mo- 
leque", afirma o garoto.

O ECO APRESENTA

MEEH
C o m é r c i o  e  S e r v i ç o s  '■

Academia de D ança . '
Passo a Passo ............................. 62,9 %

Academia E sportiva

M orumbi....................................... 3 3 ,0 %

Agência de P ublicidade

ZuM................................................. 4 0 ,8 %

Agência de T urismo

SuMMER T urism o ....................... 73,1 %

Aluguel de T rajes

M imolê N oivas..........................63,1 %

Auto E létrica

Zamboni.........................................27,0 %

Auto E scola

M arinho.............................. .̂....... 3 3 ,0 %

Banca de J ornais e R evistas 
L ençóis R evistas....................... 57,0 %

Banco

Itaú.................................................. 42,1 %

B outique e R oupas de G riee 
H ot W ear.....................................26,4 %

B ueeet .
L opes...............................................8 3 ,2 %

Casa N oturna

Four D anceteria...................... 89,6 %

Cerealista

Saera S u l ...................................... 51,1 %

Churrascaria

Gaúcha 2 9 5 ................................. 7 3 ,7 %

Clinica F isioterapia

Clipe................................................3 5 ,6 %

Clinica V eterinária

POLIVET........................................... 37,5 %

Clube de S erviços

L ions Club....................................50,9 %

Concessionária de V eIculos 
D ivelpa........................................... 52 ,2  %

Computadores e S uprimentos 
Ineormática

D elta Ineormática....................35,5 %

C onsultoria Empresarial ' ^
E bA C onsultoria.......................85,2 %

C orretora de S eguros

JC J S eguros.................................33,8 %

D ecoraçáo e Artigos ■
Para Festas

F estolándia...................................65,7 %

D espachante

L il o ...................................................27 ,6  %

D oceria

D ocelándia...................................86,6 %

Empresa Ô nibus

ViAçÁo R osa/Muhantur....... 51 ,8  %

Empresa de Automatizaçáo 
DE P ortões .
PPA P o rtõ es ................................ 82,6 %

Empresa de Impermeabilizações 
Impersilva........................................ 54,1 %

Empresa de S egurança R esidencial 
E Empresarial

SO S  Rádio Alarme.................... 59 ,2  %

E scritório Contabilidade 
E scritório Contábil Lençóis... 32,7 %

E stacionamento V eIculos Usados 
B. Car V eIcu lo s.......................... 25,3 %

E struturas M etálicas

E strutel.......................................... 57,1 %

Farmácia de M anipulaçáo 
Farmáoa Homeopática Lençób. .. 64,4 %

Farmácia e D rogaria

Farmais............................................32,4 %

F loricultura

P equena Flor............................... 34,4 / o

Foto, R evelaçáo e Equipamentos 
F oto Carlos..................................43,1 %

F unerária

Irmáos PanIc o ..............................51,3 / o

G ráeica

M o d elo .......................................... 46,5 %

H otel

V ielas P laza..................................35,7 %

Imobiliária ■ '
T oledo Im ó veis........................... 46,3 %

Instalaçáo de S om e Acessórios 
Automotivos ' ■ ^
T op S o m ................................................ 31,5 %

Instituto de B eleza ■
P equeno Luxo....................................28,5 / o

JOALHERIA E R eLOJOARIA 
M onalisa J óias.............................71,3 %

Laboratório de Análises 
H emolab.........................................57,5 %

Lanchonete

B oláo Lanches........................... 39,4 %

L ocadora de VIdeos e Games ^  
H obby VId e o ................................53,0

L oja de Artesanatos

S ol &  L ua.............................................43,0 %

L oja de Artigos E sportivos 
M S S po rts ..................................... 64,8 %

L oja de Auto P eças

JoÁo DA Banda ...................................30,5 %

L oja de B ijuterias e S emi- Jóias 
P iNK B ijú ., 68,3 %

L oja de B rinquedos

Casa da V ó ..........................................57,9 %

L oja de Calçados

L ojas S ilva........................................... 42,3 %

L oja de Colchões

O rto bo m ..............................................81,4 %

L oja de Cortinas

Cortinas P ra d o ................................ 92,2 %

L oja de Cosméticos

Anni Cosméticos...............................47 ,6  / o

L oja de D ecoraçáo

B iruta..................................................... 26,5 %

L oja de E nxovais ^
B ordados E lian e ....................... 44,6

L oja de Ferramentas

Ferragens Sáo Ca rlo s ............ 85,3 %

^  .

L oja de M ateriais C onstruçáo ■ 
M oretto ........... 1................... : ......4 0 ,9 %

L oja de M ateriais E létricos - ' 
Santa Clara................................ 86,0 %

L oja de M oda Íntima

Sancher........................................ 7 9 ,5 %

L oja de P resentes

R ose P resentes.......................... 34,9 %

L oja de R oupas Adultos

L ojas S ilva.. , .3 4 ,1 %

L oja de R oupas Inpantis 
P ríncipe Shopping.................... 36,1 %

L oja de T intas

Cores V ivas , .7 6 ,0 %

L oja de Utilidades D omésticas ^  
T em T udo ..................................... 43,9 %

M adeireira

M adeiras Sáo Jo sé ................... 69,5 %

M arca de A guardente

G uache (Paccola) ................... 4 3 ,8 %

M arcenaria ^
U birama........................................ 38,6 %

M armoraria

M edusa.......  , .5 1 ,5 %

M otagens L létricas

M.A. CoNEGLIAN........................ 3 9 ,3 %

O eicina DE T orno E Solda 
T ornotécnica L ençóis........... 49,1 / o

O eicina M ecânica A utomóveis 
M alagi.......................................... 29 ,8  %

O eicina M ecânica de M otos ^  
PiRA M otos..................................32,9 %

Ó ptica ^
Ó pticas C ontente.................... 44,9 / o

Padaria e Coneeitaria .
T rigal............................................43,1 %

Papelaria e M aterial L scolar 
Baiúca............................................5 0 .8 %

P ereumaria

O  B o ticário ............................... 58.5 %

P et S hop

Sáo Francisco............................ 20 ,7  %

PiZZARIA
H ábil.!'....................................................43,1 %

P osto de CombustIveis

A uto P osto L eâo..............................29,4 %

P neus e Acessórios

C enter P n eu s..................................... 41,3 %

P rovedor de Internet

L pnet...................................................... 81,3 %

R emanufatura de Cartuchos e 
T onner

Im prm ax................................................ 60,4 %

R estaurante

V aranda...............................................26 ,7  %

R evenda de Implementos 
A grIcolas

T erra T ratores..................................70,2 %

R evenda de M otos

T erra M o to s .......................................38,0 %

S erralheria

PORTONI................................................. 31,6 %

SORVETERIA
C hiquinho S orvetes........:........29,5 / o

S upermercado

Santa Catarina..................................45,1 %

T ransportadora

R odogarcia......................................... 38,4 %

T eleponia Celular

V ivo/Serv Fo n e ..................................39,6 %

ViDRAÇARIA
P lacca....................................................55 ,6  %

C o l é g i o s  e  E s c o l a s

C urso P rofissionalizante

S en a i...................................................... 58,4 %

L scola Particular

Colégio Francisco Garrido.... 35,9 / o

L scola de L ducaçâo Infantil 
P iNGUINHO DE G eNTE........................45 ,6  %

SÁBADO
4 DE JULHO
CLUBE ESPORTIVO
MARIMBONDO

L scola de Idiomas

F isk Idiomas....................................47,9 %

L scola de Informática '
M icrolins Informática............ 39,5 %

L scola P ública

L.L. ViRGiLio Capoani................26,3 %

P r o f i s s i o n a i s  e  
P e r s o n a l i d a d e s

Advogado (a)
Antonio José Co n t en t e ....... 27,1 %

Artista

André &  M atheus......................58 ,7  %

Arquiteto (a)
M árcia M a rtin ............................ 52,4 %

Cabeleireiro (a)
T it o ....................................................19,5 %

Comerciante D estaque

D avid M arciq de Sq u z a ....... 19,6 %

D entista

Lmersqn André .
Carrit Cqneglian....................... 20,5 %

L ngenheirq .
É der J qsé F urlan.........................48,8 %

Empresa D estaque ■
G rupq Lwart................................. 39,4 %

Empresáriq D estaque

L uiz Carlqs T recenti................44,0 %

P ersqnalidade ' -
J qsé A ntqniq M arise................. 42,9 %

PQLrncQ D estaque 2008 ■'
J qsé A ntqniq M arise...............30,0 %

Rádiq L qcal FM _
H q t 1 0 7 ...........................................49 ,2  %

Rádiq L qcal AM
D ifusqra....................................... 100,0 %

J qrnal L qcal

O E c q ...............................................67,7 %

O EVENTO MAIS ESPERADO DO ANO!
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Fernanda Benedetti
Ká t ia  Sa r t o r i

O esporte, a música e a te
levisão também são meios de 
evangelizar. Esta é a proposta 
do programa da igreja Men
sagem do Amor de Deus em 
Lençóis. Três vezes por semana, 
o bispo Daniel José da Costa 
mostra que é possível enfrentar 
qualquer barreira com fé em 
Deus e força de vontade. O pro
grama Mensagem vai ao ar nas 
manhãs de sábado e domingo 
e nas tardes de quinta-feira pela 
TV Preve de Bauru. O programa 
está Na telinha há um mês.

"É um programa religioso, 
mas com uma roupagem dife
rente. Por exemplo, eu sei de al
guém que recebeu uma bênção 
ou teve uma melhora na vida 
dele. Eu vou lá. Sem avisar eu 
bato na porta da pessoa", expli
ca o bispo Daniel. O programa 
também utiliza videoclipes, 
muita música, do repertório ro
ck ao sertanejo, e propõe muita 
reflexão. As filmagens são re
alizadas em Lençóis Paulista, 
assim como a maior parte da 
produção do programa.

Segundo o bispo Daniel, 
esses instrumentos são utiliza
dos para passar a mensagem de 
evangelização. Um dos objeti
vos da igreja é manter os jovens 
longe das drogas e valorizar a 
família. Ainda de acordo com 
o bispo, a igreja Mensagem 
trabalha para resgatar pessoas 
vítimas de depressão ou que ti
veram uma grande decepção.

"Na verdade, o que a gente 
trabalha é a ideia de que não im
porta o que aconteceu, importa 
hoje. Você não pode se entregar. 
A gente trabalha com uma re
novação de mente. Se você quer

Igreja Mensagem 

do Amor de 

Deus, em Lençóis 

Paulista, leva 

palavra de 

evangelização 

e superação de 

desafios por meio 

da televisão

Instrumento de „
EVANGELIZAÇÃO

O bispo Daniel da Costa 
apresenta o programa 

Mensagem na TV Preve

vencer, isso não depende só de 
Deus, depende de você também. 
Às vezes, Ele quer te ajudar, mas 
você não reage", diz.

Ainda de acordo com o bis
po Daniel, a igreja Mensagem 
vive um bom momento em

Lençóis Paulista. Ele conta que 
chegou na cidade há seis anos 
com uma proposta de reestru
turação para chamar os fiéis de 
volta. "A igreja tem aproxima
damente 20 anos e passou por 
muitas transições. Quando eu

cheguei aqui, a igreja tinha 
seis pessoas. Hoje, chegamos a 
ter mil pessoas nos cultos de 
domingo", comenta. "Da igre
ja de Lençóis Paulista, saíram 
células para Macatuba, Borebi 
e Areiópolis", completa.

SHOW DE FE
No dia 19 de junho, a igre

ja Mensagem traz para Lençóis 
Paulista show com o cantor 
PG. Pedro Geraldo Mazza foi 
vocalista da banda Oficina G3, 
outro grande sucesso no cená

rio gospel. Pela carreira solo, 
PG já lançou três CDs e um 
DVD. Para Lençóis Paulista, ele 
traz os sucessos do último ál
bum 'Eu sou livre'. Segundo o 
bispo Daniel, a expectativa de 
público é de duas mil pessoas.

ífis o n
Pratos Variados  

I Am biente C lim atizado

RESTAURANTE ECHOPERIA

Self - Service A Ia corte e Pizza
Todos os dias Todas as noites

Av. Pe. S a lú s tio  R o d rig u es  M ach ad o , 1390 - C en tro  - Tel: 32 63 -0 05 2

Queima da Palha da Cana-de-Açúcar

Comunicado de Queima Controlada da palha da 
Cana-de-Açúcar SAFRA 2009/10

A ASSOCIAÇÃO DOS PLANTADORES DE CANA DO MÉDIO 
TIETÊ, com sede no município de Lençóis Paulista, estado de 
São Paulo, inscrita no CNPJ sob n° 51,425.346/0001 -72, em 
cumprimento ao estabelecido nos artigos 5° - Inciso II da Lei n° 
11.241 de 19/09/2002, 4° da Lei 10.547 de 02/05/2000, 
bem como ao artigo 8°, inciso II do decreto n° 47.700 de 
1 1/03/2003, VEM COMUNICAR a Secretaria de Estado do Meio 
Ambiente (Departamento Estadual de Proteção dos Recursos 
Naturais - DEPRN, a Companhia de Tecnologia de Saneamento 
Ambiental - CETESB, a Polícia Ambiental, ao Sistema DER/DERSA 
ou seus concessionários, as empresas de telecomunicações 
de distribuição de energia elétrica, a Ferroban, aos Lindelros 
Confrontantes, bem como tantos quantos este comunicado 
vier a conhecer, que no período de 02 de abril de 2009 até 
30 de dezembro de 2009, Incluindo os finais de semana, 
preferencialmente no horário noturno, SEUS ASSOCIADOS 
realizarão a queima controlada para despalhamento da cana- 
de-açúcar nos municípios de abrangência da entidade e Informa 
que a relação das propriedades e proprietários encontram-se 
disponibilizada no site v/ww.ascana.com.br, acessando o link 
QUEIMA DA PALHA DA CANA.

Ascana
A FORÇA DA NOSSA REGIÃO





Confira a galera que curtiu os sabores

Carinhoso

Se você quer o melhor
Faca com nuem oferece d melhor
VESTIBULAR DE MEIO DE ANO «
Dias 21/06 - *12/07 ■ 02/08 - NO CAMPUS DA FACOL

Ikg de alimento nao perecível

•  Tecnologia em Bioenergia
•  Tecnologia em Gestão da T.l
•  Tecnologia em Gestão Financeira
•  Tecnologia em Redes de Computadores
•  Administração de Empresas
•  E demais cursos de graduação

f  Abertura de turma condicionada ao número minimo de 
m atrículas constante no ed itaf

CURSOS 
• TECNOLÓGICOS 

COM DURAÇÃO 
OE2ANOS

Inscrição pelo site: www.facol.br 
ou na Secretaria do Campus

F A C O L
Faculdade "Orígenes Lessa" 
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AR DA MONTANHA O grupo formado por um macatu- 
bense, uma bauruense e vários lençoenses foi conferir as bele
zas de Santiago, no Chile, e respirar o ar puro (e gelado!) das 
montanhas. Na foto, José Aurélio Paschoal, Ana Inácio, Márcio 
Ono, Liliane Dias Barbosa, Letícia Simioni e Milena Morelli na 
estação de esqui Vale Nevado.

PRÊMIO Na quarta-feira 3, os vereadores Manoel do Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, e Nardeli da Silva (PV), estiveram 
no Hotel Royal Center, em Belo Horizonte, Minas Gerais, para 
receber o Troféu Ayrton Senna. O prêmio é pela conquista 
do terceiro mandato consecutivo e pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade lençoense. A homenagem foi 
oferecida pela UNV (União Nacional dos Vereadores). Parabéns!

O feriado de Corpus Christi foi especial para o deputado 
federal Milton Monti (PR). No dia 11, ele comemorou mais 
um ano de vida ao lado da esposa Liliana, de toda a família e 
dos amigos que fez ao longo de sua carreira. Sempre presente, 
Miltinho é presença constante em eventos na região, como na 
Facilpa 2009, onde foi recepcionado pela prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB). Parabéns e sucesso!

E FESTA! A simpática 
Josiane Arantes 
Batista comemorou 
aniversário na terça- 
feira 9. Josi recebe o 
carinho especial do 
namorado Matheus, 
da dupla André & 

Matheus, da família e 
dos amigos. Felicidades!

BATE PAPO Na noite de terça-feira 9, os jornalistas Saulo 
Adriano (assessor político), Anaí Nabuco (Lettera Assessoria), 
Eleide Bérgamo (assessora de imprensa) e a professora e 
jornalista Rosana Polli participaram da 3® edição do EMDEBATE, 
na Unip (Universidade Paulista), em Bauru. O evento é 
organizado pela professora Fernanda Villas Boas e reuniu alunos 
do curso de jornalismo para debater assessoria de imprensa.

CANTINHO v e r d e
Na manhã de terça-feira 9, a CPFL Energia inaugurou o 

viveiro de mudas na Usina Lençóis, em Macatuba. Dezenas 
de pessoas acompanharam a inauguração, que teve a presen
ça de representantes da empresa, do primeiro escalão da Pre
feitura de Macatuba e do prefeito Coolidge Hercos Júnior.

A equipe da Prefeitura de Macatuba: Carla Daré, Marcos 
Olivatto, o prefeito Coolidge, José Carlos Ferreira e 
Clodoaldo Galli, que faz aniversário hoje

O gerente da CPFL, Luiz Antonio de Campos, e o diretor 
da empresa, José Ferreira Abdal Neto, conversam com a 
equipe de Meio Ambiente da Prefeitura de Lençóis Paulista, 
Benedito Martins, Miguel Afonso Pelegrin e Edson Fernandes
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O ECO M ACATUBA

109 ANOS
Mensagem ecológica
Escolas e entidades de Macatuba levam para a avenida a preservação do meio ambiente no desfile cívico; evento é amanhã, às 9h

Fotos: Kátia Sartori
Ká t ia  Sa r t o r i

Desfile promete dar aula sobre preservação do meio ambiente

Tudo pronto para o desfi
le de 109 anos de Macatuba. 
O evento acontece amanhã, 
na avenida Coronel Virgílio 
Rocha, a partir das 9h. Este 
ano o desfile vai tratar sobre 
a preservação do meio am
biente com o tema 'O Plane
ta em Nossas Mãos'. "O ob
jetivo é a conscientização, é 
fazer as pessoas acordarem. A 
mídia disponibiliza informa
ção a todo momento. Falta 
uma postura da população 
para mudar de hábitos", ex
plica Antonio Carlos Perucci, 
responsável pela Divisão de 
Meio Ambiente. Durante a 
semana a programação eco
lógica continua com o plan
tio de 109 mudas.

Por causa do desfile, há 
alteração no trânsito em al
gumas ruas. A rua J.J. Soares 
de Macedo fica impedida no 
trecho compreendido entre 
a avenida Coronel Virgílio 
Rocha e a rua Virgílio Enei. 
A avenida fica interrompida 
para passar o desfile entre as 
ruas Duque de Caxias e José 
Antonio Fantini.

Todos os departamentos 
e secretarias municipais tra
balham no desfile. As escolas

municipais vão desenvolver 
o tema água em cartazes, 
fantasias e carros alegóricos. 
As escolas estaduais ficaram 
com tema 'solo'.

Entre as entidades confir
madas no desfile estão a Apae 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Profissionais), creches, 
Lions Clube, SOS Renascer, 
Igreja Católica, Legião Mi
rim, Associação Comercial, 
escolas de informática, idio
mas e empresas.

A Capitania Fluvial do 
Médio Tietê-Paraná é uma 
das novidades do desfile este 
ano e será uma das primeiras 
a desfilar. A OSC Patriotismo 
abre o evento com faixa refor
çando Macatuba como capi
tal nacional do Patriotismo. 
Outra novidade é a partici
pação do CCA Treinamento, 
com demonstração de prova 
de tambores, baliza e laço em 
plena avenida.

O desfile ainda será ani
mado pelas fanfarras das es
colas Odila Galli Lista, Preve 
Objetivo, Dr. Osmar Francis
co da Conceição, Fanny Alta- 
fim Maciel. A banda Marcial 
Zilor é uma das últimas apre
sentações. O encerramento 
será marcado pela tradicio
nal cavalgada. Escolas municipais levarao para a avenida o tema água



Kátia Sartori

Meninos e meninas do Show de Latas ensaiam para o desfile cívico em comemoração aos 109 anos de Macatuba; no detalhe, apresentação durante a abertura da Semana de Reciclagem

Ká t ia  Sa r t o r i

Não é preciso muito para 
fazer um som. Com o dom 
da percussão, a melodia sai da 
lata. Essa é uma das propostas 
do Show de Latas, programa 
desenvolvido pelo projeto 
Educartes. A fanfarra arrancou 
aplausos quando foi apresen
tada pela primeira vez no Te
atro Municipal Renata Lycia 
dos Santos Ludovico. Quem 
perdeu a estreia, pode confe
rir o batuque na rua, amanhã, 
durante o desfile de aniversá
rio de 109 anos de Macatuba.

O Educartes é um projeto 
desenvolvido pela Secretaria de 
Educação de Macatuba e tem 
como objetivo deixar as crianças 
na escola em tempo integral. O

Show de latas
Com fanfarra improvisada, meninos e meninas do projeto Educartes aprendem 

cidadania e preservação do meio ambiente; batuque é destaque no desfile amanhã

projeto atende 260 crianças de 
primeira a quarta série do ensi
no fundamental do Caic Cristo 
Rei. Quando não estão na sala 
de aula, as crianças estão en
volvidas em atividades de lazer, 
esporte e cultura. Do Educartes, 
nasceu o Show de Latas.

São aproximadamente 35 
crianças. O diferencial começa 
nos instrumentos. O som vem 
da lata. De tinta, de verniz, do 
que for. O material deixou de 
ser lixo, ganhou cores e ficou 
um luxo.

As coordenadoras do Edu-

cartes, Andrea Teresinha Ar- 
tioli Martins e Silvia Cristina 
Ferreira Pedroso, também ba
tem na lata, no sentido literal. 
Segundo a dupla, o Show de 
Latas foi uma forma encon
trada para ensinar às crianças 
conceitos de cidadania.

A aula, é claro, começa pela 
lata. Como os instrumentos são 
confeccionados a partir de ma
teriais recicláveis, vale uma lição 
de meio ambiente. Para extrair 
a harmonia, é preciso disciplina 
e trabalho em grupo. "Valores 
de cidadania, meio ambiente,

são desenvolvidos em todas as 
oficinas do Educartes e estão 
presentes no Show de Latas", 
explica Andréa. Para Andrea, o 
Show de Latas é um reflexo do 
trabalho em conjunto. "Não 
existe projeto sem a união de 
todo mundo. Por isso nós te
mos que parabenizar todos os 
integrantes, toda a equipe que 
colabora: diretores, professores, 
inspetores", define Andrea.

As crianças, por sua vez, não 
têm dúvidas quanto a estes ensi
namentos. "O projeto é impor
tante para nós. Ensina educação, 
respeito", avalia Renan Dias Soa
res Santos, de 10 anos. "Eu acho 
que o projeto é uma família para 
nós", finaliza João Vitor Apareci
do Gabriel, 10 anos, arrancando 
lágrimas das coordenadoras.



Hora marcada
Legião Mirim de Macatuba oferece cursos de artesanato para mães de legionários; 

além de ensinar técnica para geração de renda, aulas ajudam aliviar o estresse
Fotos: Kátia Sartori

Nas noites de terça e quarta-feira tem aula de artesanato 
para as mães de legionários mirins em Macatuba

Ká t ia  Sa r t o r i

Nas noites de terças e 
quartas-feiras, mães de legio
nários mirins de Macatuba se 
reúnem na sede da entidade 
para aprender a pintar, bor
dar, fazer biscuit, mas, princi
palmente, para se divertir.

O curso é uma condição 
para que os adolescentes in
gressem na Legião Mirim. As 
mães só estão liberadas de

participar caso tenham uma 
boa justificativa.

Segundo a assistente so
cial Elisabete Móia Reales, 
além de ensinar técnicas que 
podem ajudar a aumentar 
a renda familiar, o objetivo 
do 'Curso das Mães', como é 
chamado, é oferecer uma ho
ra para que as mulheres pos
sam relaxar e conversar.

O curso é semestral. As 
mães são divididas em duas

turmas. Ao todo, são 21 mu
lheres frequentando as aulas 
este semestre. O espaço é im
provisado porque a sede da 
Legião Mirim está passando 
por reformas. A ideia é cons
truir uma cozinha para aulas 
de culinária.

O perfil das mulheres que 
frequentam o curso é dos 
mais variados, mas elas são 
unânimes em apontar que es
tar reunida com a professora

e com as colegas é uma for
ma de esquecer um pouco os 
problemas e relaxar. Segundo 
a assistente social, por esse 
motivo é difícil haver faltas. 
"Para mim é nota dez. É o 
nosso refúgio", brinca a arte
sã Silvia Tenório Rodrigues. 
"Eu gosto. O tempo que a 
gente passa aqui ajuda a ali
viar a tensão", complementa 
a pajem Marinalva Pereira. E 
ainda dá para tirar um apren

dizado disso tudo. "Aprendi 
muito. Não sabia nada de 
trabalhos manuais", comenta 
a funcionária pública Neusa 
Mariano.

Segundo a assistente so
cial, além dos cursos, a Le
gião Mirim se preocupa em 
oferecer palestras e valorizar 
as alunas como mães e mu
lheres. "Nós sempre procura
mos fazer confraternizações 
nas datas comemorativas. No

dia das mães, teve palestra", 
enumera.

Atualmente a Legião Mi
rim de Macatuba conta com 
60 adolescentes. A maioria 
é do sexo feminino. São 39 
meninas contra 21 meninos. 
Além de serem encaminhados 
para o mercado de trabalho, 
os adolescentes passam por 
cursos de qualificação e capa
citação, como inglês, psicolo
gia e atividades pedagógicas.
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Pão de cada diaA necessidade de 'pão' 
é prioridade para o corpo e 
não pode deixar de ser sacia
da. Mas os homens precisam 
muito mais do que isso. Com 
a proposta de ajudar a corrigir 
as injustiças sociais, há nove 
anos, nasceu a Sociedade São 
Vicente de Paulo de Macatuba, 
ou os Vicentinos, como o gru
po é conhecido.

Atualmente os Vicentinos 
são comandados por Jose Luís 
Simioni, tem 27 membros fi
xos e voluntários que ajudam 
a executar as ações da entida
de. A Sociedade São Vicente de 
Paulo é um movimento católi
co, mas o trabalho desenvolvi
do é ecumênico.

A data de fundação dos Vi- 
centinos em Macatuba é 27 de 
fevereiro de 2000. Quem tra
balhou para levar a Sociedade 
para o município, na época, foi 
o padre João Camilo, por meio 
do Conselho de São Manuel.

Os Vicentinos começaram 
arrecadando alimentos entre 
os fiéis que iam nas missas. 
Ao final de cada celebração, 
eram distribuídos papeizi- 
nhos indicando a doação do 
alimento que deveria ser fei
ta. A partir das arrecadações, 
eram montadas as cestas bási
cas. "A gente viu que daquela 
forma era difícil fazer a arre
cadação. Então começamos a 
fazer a coleta de casa em casa 
uma vez por mês", explica 
Simioni. A Sociedade conta 
com voluntários que atuam 
fazendo a arrecadação de 
alimentos. Estas pessoas são 
credenciadas para o trabalho. 
Para facilitar a coleta, a cida
de é dividida em áreas.

Atualmente, os Vicentinos 
atendem cerca de 50 famílias 
com cestas básicas. O número 
sempre é variável. O pedido 
chega das mais diversas for

Criada há nove anos, Sociedade São Vicente de Paulo, em Macatuba, se preocupa em alimentar e dar 

apoio a famílias que estão passando por dificuldade; entidade tem projetos para ampliar sua sede
Kátia Sartori

Os Vicentinos, que estão juntos há quase dez anos, saciam a fome e dão apoio às famílias carentes; cerca de 50 cestas básicas são distribuídas por mês aos necessitados

mas. A situação da família que 
precisa de ajuda é avaliada por 
um casal de Vicentinos, que 
faz uma sindicância, para ver 
a necessidade. Em casos de 
emergência, a sindicância po
de ser dispensada.

Simioni explica que a pro
posta do grupo é levar ajuda

para quem está em dificulda
de, mas por tempo determi
nado. "Sempre que a gente 
leva a cesta faz um acompa
nhamento. Se for um caso 
de desemprego, procuramos 
atender por no máximo três 
meses. Pessoas que têm do
entes ou idosos em casa, nós

procuramos atender até que a 
família saia da situação difí
cil", diz Simioni.

Em menos de uma déca
da, os Vicentinos conseguiram 
avanços significativos. Prova 
disso é que a entidade já pos
sui sede própria. O imóvel foi 
erguido em terreno doado,

conta com depósito para os 
alimentos arrecadados, sanitá
rios e sala de reuniões. Mas há 
um projeto de ampliação.

Além de alimentos, os 
Vicentinos também recebem 
ajuda em dinheiro de algu
mas empresas.

Ajudar quem passa fome,

levar uma palavra de conforto, 
é missão importante para os 
Vicentinos. Entretanto, a ação 
social do grupo pretende ser 
muito maior. Simioni lembra 
que no projeto de ampliação 
da sede está a construção de 
um espaço para oferecer cur
sos para as famílias assistidas.



SentindU
Kátia Sartori

Pastoral da Criança cuida da infância e das futuras 

mamães em Macatuba; grupo comemora terreno para 

construir a sede própria, mas precisa de voluntários

k á t ia  Sa r t o r i

Zelar pela saúde e bem 
estar das crianças, até mes
mo daquelas que ainda nem 
nasceram. Esta é a missão da 
Pastoral da Criança, que che
gou em Macatuba há quase 
sete anos.

A Pastoral da Criança é 
uma rede solidária ligada à 
CNBB (Conferência Nacio
nal dos Bispos do Brasil). 
O  trabalho, feito por volun
tários, é voltado ao desen
volvimento das crianças. A 
Pastoral atende crianças até 
seis anos de idade e gestan
tes. Embora ligada à Igreja 
Católica, as atividades desta 
entidade são ecumênicas.

Em Macatuba, a Pastoral 
da Criança é coordenada por 
Silvana Aparecida Godoy. Ela 
tem o apoio da líder Clair 
Aparecida Calvo Minetto, que 
inclusive acompanhou a ins
talação da Pastoral na cidade.

Na Pastoral da Criança, lí
der é a voluntária capacitada 
para fazer visitas e atender a 
população. Também é possí
vel ajudar sem ser necessaria
mente uma líder.

As líderes são como senti
nelas da criança. Em Macatu-

ba, a Pastoral atua nos bairros 
da região do Jardim Bocaiúva, 
os mais carentes da cidade. 
Além de conferir a saúde, as vi
sitas são importantes para ver 
se as crianças não são vítimas 
de abusos ou maus tratos. Por 
isso é importante desenvolver 
um vínculo com as famílias 
assistidas. "Podemos fazer de
núncia de abusos, maus tratos. 
Se a família está passando por 
dificuldades podemos pedir 
ajuda junto à Assistência So
cial, e graças a Deus eles nunca 
nos negaram", explica Clair.

O maior desafio da Pasto
ral da Criança em Macatuba, 
hoje, talvez não sejam os pro
blemas sociais. Casos de des
nutrição não existem. Às vezes 
aparecem crianças que sofrem 
de anemia, mas em índices 
normais. Abusos e maus tra
tos, felizmente, também não 
são constantes. A dificuldade 
é conseguir voluntárias.

Atualmente, a Pastoral é 
constituída por aproximada
mente dez membros. Já teve 
40. O problema é que o tra
balho exige tempo e dedica
ção. Além das visitas mensais, 
é preciso acompanhar as ges
tantes e crianças. Esse traba
lho é feito com uma pesagem

realizada todo último sábado 
do mês. Também é preciso se 
capacitar e estar por dentro 
de um código de ética. "Nós 
temos um monte de volun
tárias que dizem: eu quero 
entrar. A partir do momento 
que percebem o tamanho de 
responsabilidade que exige, 
acaba desistindo", diz Silva- 
na. "Também exige tempo. 
Muitas vezes, quando você 
vai fazer uma visita, tem que 
entrar, observar. Muitas vezes 
a mãe te conta uma coisa, 
mas a situação indica outra", 
completa Clair.

Apesar das dificuldades, 
a Pastoral tem muito o que 
comemorar. É que a entidade 
acaba de receber a doação de 
um terreno, no Jardim Pla
nalto, para a construção da 
sede própria. Atualmente, a 
pesagem é feita na escola Caic 
Cristo Rei. Agora é tempo de 
arregaçar as mangas, passar o 
chapéu, e fazer o projeto vi
rar realidade.

Pesagem das crianças é 
realizada no último sábado 
do mês, no Caic Cristo Rei



Solidariedade nas ondas do rádio
Rádio comunitária SAM Vila Nova abre canal para receber doações e pedidos; solidariedade lembra história da emissora

Kátia Sartori
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'Precisa-se de botijão de 
gás'. 'Doa-se um jogo de sofá. 
As ondas da rádio comunitária 
SAM Vila Nova, na Vila Santa 
Rita, em Macatuba, também 
são um canal de solidarieda
de. Por este meio é pedida e 
também oferecida ajuda.

Na programação da rádio 
comunitária tem um progra
ma específico para esta troca. 
Trata-se de 'A Feira do Rolo', 
apresentado pelo diretor da 
rádio Odair Álvares Funes, o 
Sargento Funes, que também é 
vereador e atual presidente da 
Câmara Municipal. O progra
ma vai ao ar aos domingos pe
la manhã e costuma ter mais 
de duas horas de duração.

Segundo Funes, o progra
ma foi criado para abrir espaço 
a quem precisa doar, pedir, ou 
até mesmo vender alguma coi
sa. O último objeto que chegou 
por doação, via Feira do Rolo, 
foi um carrinho de bebê. "Ago
ra nós temos que descobrir 
quem está precisando de um 
carrinho de bebê", lembra Sar
gento Funes. O último pedido 
que chegou foi de um carrinho 
para a coleta de materiais reci
cláveis. Esse deve ser um pouco 
mais difícil de atender.

Mas o canal de doação e pe
didos da rádio não é exclusivo 
da Feira do Rolo. Segundo Sar
gento Funes, a emissora é um 
canal espontâneo para quem 
quer ser solidário e quem está 
precisando de uma mão. E a 
resposta costuma ser rápida. Sargento Funes apresenta o programa Feira do Rolo nas manhãs de domingo; canal está aberto para pedidos e doações

Alguns pedidos são emo
cionantes e entraram para 
a história da rádio. Um dos 
eventos mais emocionantes 
foi de uma família, que não 
possuía praticamente nada em 
casa. "Isso nos marcou muito. 
A mulher inclusive estava grá
vida", lembra. De acordo com 
ele, a família era imigrante, ti
nha saído do Norte do país e 
acabara em Macatuba.

O objetivo da rádio é aju
dar quem realmente precisa, 
garante Sargento Funes. "Nós 
só não ajudamos se não achar
mos quem tenha para doar", 
acrescenta. Outra preocupação 
é não pedir cestas básicas, para 
não incentivar o assistencialis- 
mo. "Mas há muita gente que 
precisa de um sofá, de um car
rinho, de um andador. Isso nós 
podemos pedir", completa.

Sargento Funes acha im
portante o canal estabelecido 
entre a emissora e a população. 
"Eu acho que é válido. Quem 
se dispõe a pedir é porque re
almente precisa", destaca.

A solidariedade é a mar
ca da história da rádio, que 
iniciou as transmissões em 
dezembro de 2004 com dois 
rádios e uma mesa de som 
emprestada. Sargento Funes 
garante que a rádio possui boa 
audiência, embora não exis
tam índices para medir. A au
tonomia é medida por meio 
dos apoios culturais. A rádio 
melhorou a infraestrutura e já 
é possível pensar em oferecer 
mais conforto, como um se
gundo estúdio.


